УТВЕРЖДЕН 11 августа 2011 г.
Совет директоров ОАО Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"
Протокол от 11 августа 2011 г. №9
Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"
Код эмитента: 09738-A
за 2 квартал 2011 г.
Место нахождения эмитента: 301723, Россия, Тульская область, г.Кимовск, Коммунистическая, 1/3.
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор ОАО Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"
Дата: 5 августа 2011 г.	
____________ А.А.Букало
подпись	
Главный бухгалтер
Дата: 5 августа 2011 г.	
____________ Т.И.Безверхая
подпись	

Контактное лицо: Кулакова Людмила Михайловна, Специалист
Телефон: (48735) 5-38-44
Факс: (48735) 5-38-54
Адрес электронной почты: omig37@yandex.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой раскрывается информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете: http://ksf.omig.ru	

Оглавление
I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет………………………………………………………………………………………………………………..8
1.1. 
Лица, входящие в состав органов управления эмитента……………………………………………………….8
1.2. 
Сведения о банковских счетах эмитента……………………………………………………………………..…8
1.3. 
Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента…………………………………………………………………………………………………………...8
1.4. 
Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента………………………………………………………………  10
1.5. 
Сведения о консультантах эмитента………………………………………………………………………………………………………….10
1.6. 
Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет……………………………………………..10
II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента………………………………11
2.1. 
Показатели финансово-экономической деятельности эмитента……………………………………………  11
2.3. 
Обязательства эмитента…………………………………………………………………………………………12
2.3.1. 
Кредиторская задолженность…………………………………………………………………………………………………...12
2.3.2. 
Кредитная история эмитента……………………………………………………………………………………12
2.3.3. 
Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам……………………………….13
2.3.4. 
Прочие обязательства эмитента………………………………………………………………………………………………………….13
2.4. 
Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг……………………………………………………………………………………………………13
2.5. 
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг…………13
III. Подробная информация об эмитенте………………………………………………………………………18
3.1. 
История создания и развитие эмитента………………………………………………………………………..18
3.1.1. 
Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента…………………………………………… 18
3.1.2. 
Сведения о государственной регистрации эмитента…………………………………………………………19
3.1.3. 
Сведения о создании и развитии эмитента……………………………………………………………………19
3.1.4. 
Контактная информация………………………………………………………………………………………..20
3.1.5. 
Идентификационный номер налогоплательщика………………………………….………………………….20
3.2. 
Основная хозяйственная деятельность эмитента……………………………………………………………...20
3.2.3. 
Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента…………………………………………………………21
3.2.4. 
Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента……………………………………………………………..22
3.2.5. 
Сведения о наличии у эмитента лицензий……………………………………………………………………..22
3.2.6. 
Совместная деятельность эмитента…………………………………………………………………………….22
3.3. 
Планы будущей деятельности эмитента……………………………………………………………………….22
3.4. 
Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях……………………………………………………………………………………………………...22
3.5. 
Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента…………………………………………………..23
3.6. 
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.23
3.6.1. 
Основные средства………………………………………………………………………………………………23
IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента………………………………………….24
4.1. 
Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента……………………………………………...24
4.1.1. 
Прибыль и убытки………………………………………………………………………………………………24
4.1.2. 
Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности……………………………………25
4.2. 
Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств……………………………………..25
4.3. 
Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента………………………………………………..26
4.3.1. 
Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента………………………………………………….....................................................................................26
4.3.3. 
Нематериальные активы эмитента……………………………………………………………………………..27
4.4. 
Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований…………………………………………………….27
4.5. 
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента……………………………………..27
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента…………………………………………………………………………………………..28
5.1. 
Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента……………………………………….29
5.2. 
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента…………………………………...32
5.2.1. 
Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента……………………………………………..32
5.2.2. 
Информация о единоличном исполнительном органе эмитента……………………………………………….........................................................................................36
5.2.3. 
Состав коллегиального исполнительного органа эмитента…………………………………………………….................................................................................37

5.3. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента…………………………………………………………………………………………………………37
5.4. 
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента………………………………………………………………………………………………………….38
5.5. 
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента………………………………………………………………………………………………………….39
5.6. 
Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента………………………………………………………….41
5.7. 
Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента……………………….42
5.8. 
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента…………………...42
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность…………………………………………………………………………42
6.1-6.2. 
Акционеры……………………………………………………………………………………………………….42
6.1. 
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента………………………………………...42
6.2. 
Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций…………………………………………………………………………………………………………….42
6.3. 
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')………………………43
6.4. 
Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента……43
6.5. 
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций………………………………………………………………………….43
6.6. 
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность…….45
6.7. 
Сведения о размере дебиторской задолженности……………………………………………………………..45
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация………………………………….46
7.1. 
Годовая бухгалтерская отчетность эмитента………………………………………………………………….46
7.2. 
Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал………...46
7.3. 
Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год………………49
7.4. 
Сведения об учетной политике эмитента……………………………………………………………………...49
7.5. 
Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж……………………………………………………………………………………………………………49
7.6. 
Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года………50
7.7. 
Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента…………………………………………...50
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах………50
8.1. 
Дополнительные сведения об эмитенте……………………………………………………………………….50
8.1.1. 
Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента……………50
8.1.2. 
Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента…………..50
8.1.3. 
Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента……..50
8.1.4. 
Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента…51
8.1.5. 
Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций……………………………………………………………………………………………………………...52
8.1.6. 
Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом…………………………………………………...................................................................................52
8.1.7.
Сведения о кредитных рейтингах эмитента…………………………………………………………………...52
8.2. 
Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента………………………………………………………...52
8.3. 
Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента………………………………………………………………………………………………………….53
8.3.1. 
Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)…………………………………………………………………………………………………..53
8.3.2. 
Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении……………………………………53
8.3.3. 
Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)…...53
8.4. 
Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска……53
8.5. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска…………………………………..53
8.5.1. 
Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием………………...53
8.6. 
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента……..53
8.7. 
Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам…………………………...54
8.8. 
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента………………………………………………………………………………………………..54
8.9. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента………………………………………………………………………………54

8.9.1. 
Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет…………………………………………………………………54
8.9.2. 
Выпуски облигаций, по которым за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания последнего отчетного квартала, а если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет - за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала, выплачивался доход………………………………………………………………………………….54
8.10. 
Иные сведения…………………………………………………………………………………………………...55
8.11. 
Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками……………………55

Введение
Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета

   Эмитент является акционерным обществом, созданным при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), и в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, была предусмотрена возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц

   Настоящий ежеквартальный отчет содержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и/или действий,  перспектив развития отрасли экономики,  в которой эмитент осуществляет основную деятельность,  и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. Приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете.

I. Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, об аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
1.1. Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Состав совета директоров эмитента

ФИО	Год рождения	
Аглушевич Алексей Александрович	1978	
Букало Алексей Анатольевич	1975	
Гаджиев Салих Гиланиевич (председатель)	1975	
Магдиева Регина Бондовна	1977	
Хренов Алексей Михайлович	1974	

Единоличный исполнительный орган эмитента

ФИО	Год рождения	
Букало Алексей Анатольевич	1975	

Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
Сведения о кредитной организации
Полное фирменное наименование: Филиал Тульское региональное управление ОАО "Московский индустриальный банк". Дополнительный офис "Новомосковское отделение"
Сокращенное фирменное наименование: Филиал ТРУ ОАО "МинБ", Дополнительный офис "Новомосковское отделение"
Место нахождения: 301650, Тульская область, г.Новомосковск, ул.Московская, д.10-а.
ИНН: 7225039953
БИК: 047003726
Номер счета: 40702810809490000221
Корр. счет: 30101810100000000726
Тип счета: Расчетный, рубль

1.3. Сведения об аудиторе (аудиторах) эмитента
Аудитор (аудиторы), осуществляющий независимую проверку бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента, на основании заключенного с ним договора, а также об аудиторе (аудиторах), утвержденном (выбранном) для аудита годовой финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента по итогам текущего или завершенного финансового года:
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Тульская аудиторская служба "ХАРС".
Сокращенное фирменное наименование: ООО Тульская аудиторская служба "ХАРС"
Место нахождения: 300000, Тула, ул. Фр. Энгельса, д.73.
ИНН: 7102004543
ОГРН: 1027100739951

Телефон: (4872) 31-08-00
Факс: (4872) 31-08-00
Адрес электронной почты: omig37@yandex.ru
Данные о лицензии на осуществление аудиторской деятельности
Наименование органа, выдавшего лицензию: Министерство финансов Российской Федерации
Номер: 000438
Дата выдачи: 25.06.2002
Дата окончания действия: 25.06.2012
Данные о членстве аудитора в саморегулируемых организациях аудиторов
Полное наименование: Некоммерческое партнерство "Аудиторская Палата России".
Место нахождения
105120 Россия, г.Москва, 3-й Сыромятнический переулок, 3/9 стр. 3
Дополнительная информация:
Регистрационный номер записи 10201000206

Сведения о членстве аудитора в коллегиях, ассоциациях или иных профессиональных объединениях (организациях):
ООО Тульская аудиторская служба "ХАРС" является учредителем Некоммерческого партнерства "Аудиторская Палата России" с 20.06.2000 г., регистрационный номер записи 10201000206. Место нахождения: 105120, г.Москва, 3-й Сыромятнический переулок, д.3/9, стр.3.
Финансовый год (годы), за который (за которые) аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента

Год	
2007	
2008	
2009	
2010	

Факторы, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, в том числе информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента)
Факторов, которые могут оказать влияние на независимость аудитора от эмитента, а также существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента), нет
Порядок выбора аудитора эмитента
Наличие процедуры тендера, связанного с выбором аудитора, и его основные условия:
Не предусмотрена Уставом.
Процедура выдвижения кандидатуры аудитора для утверждения собранием акционеров (участников), в том числе орган управления, принимающий соответствующее решение:
Предложена Председателем Совета директоров Общества в порядке подготовки заседания Совета директоров по созыву годового общего собрания акционеров и включена в бюллетень для голосования на годовом общем собрании акционеров Советом директоров Общества.
Указывается информация о работах, проводимых аудитором в рамках специальных аудиторских заданий:
Не проводилось.

Описывается порядок определения размера вознаграждения аудитора, указывается фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом аудитору по итогам каждого из пяти последних завершенных финансовых лет, за которые аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента:
Размер вознаграждения аудитора устанавливается решением Совета директоров ОАО КШФ "ОМИЖ" на основании предложений, поданных аудитором. Фактический размер вознаграждения, выплаченного аудитору за период, за который аудитором проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента:
-  за 2007 год - 30000 руб.;
-  за 2008 год - 25000 руб.;
-  за 2009 год - 25000 руб.;
-  за 2010 год - 40000 руб.

Приводится информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором услуги:
Отсутствуют.

   Наличие долей участия аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном капитале эмитента: аудитор (должностные лица аудитора) не имеет доли в уставном капитале эмитента. Предоставление заемных средств аудитору (должностным лицам аудитора) эмитентом: заемные средства аудитору (должностным лицам аудитора) не предоставлялись. Наличие тесных деловых взаимоотношений (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т.д.), а также родственных связей: тесные деловые взаимоотношения (участие в продвижении продукции (услуг) эмитента, участие в совместной предпринимательской деятельности и т. д.), а также родственные связи отсутствуют.
   Сведения о должностных лицах эмитента, являющихся одновременно должностными лицами аудитора: должностных лиц эмитента, одновременно являющихся должностными лицами аудитора, нет.

1.4. Сведения об оценщике (оценщиках) эмитента
Оценщики эмитентом не привлекались

1.5. Сведения о консультантах эмитента
Финансовые консультанты эмитентом не привлекались

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет
ФИО: Безверхая Татьяна Ивановна
Год рождения: 1963
Сведения об основном месте работы:
Организация: ОАО Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"
Должность: Главный бухгалтер

II. Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2010, 6 мес.	2011, 6 мес.	
Стоимость чистых активов эмитента	-7 241 000	-7 946 000	
Отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам, %	-283.7	-294.3	
Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам, %	-283.7	-293.9	
Покрытие платежей по обслуживанию долгов, %	0	0	
Уровень просроченной задолженности, %	0	0	
Оборачиваемость дебиторской задолженности, раз	6.4	6.2	
Доля дивидендов в прибыли, %	0	0	
Производительность труда, руб./чел	54 200	96 346	
Амортизация к объему выручки, %	1,6	0,8	

При расчете показателей использовалась методика, рекомендуемая приказом ФСФР                     № 06-117/пз-н от 10.10.2006 г.

   Основным показателем, характеризующим эффективность деятельности эмитента, является стоимость чистых активов и ее изменение. За период с 2006 г. по 31.03.2011 г. стоимость чистых активов неуклонно изменялась. На 30.06.2011 г. значение показателя стоимость чистых активов составило -7946000 руб., по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года уменьшилось на 705000 руб.
   На 30.06.2011 г. отношение суммы привлеченных средств к капиталу и резервам составило -294,3 %, по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года уменьшилось на 10,6 %.           
   Отношение суммы краткосрочных обязательств к капиталу и резервам дает наиболее общую оценку финансовой устойчивости эмитента: на 30.06.2011 г. составило -293,8 %, по сравнению                 с аналогичным периодом предшествующего года уменьшилось на 10,1 %. 
   На 30.06.2011 г. просроченная кредиторская задолженность отсутствует.
   На 30.06.2011 г. просроченная дебиторская задолженность отсутствует.
   Показатель оборачиваемости дебиторской задолженности отражает число оборотов, совершенных дебиторской задолженностью за анализируемый период. При ускорении оборачиваемости происходит снижение показателя, что свидетельствует об улучшении расчетов с дебиторами. На 30.06.2011 г. показатель оборачиваемости дебиторской задолженности составил 6,2 раза, по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года уменьшился в 0.97 раза.
   Значение показателя доля дивидендов в прибыли говорит о том, что по итогам 5 завершенных финансовых лет дивиденды не выплачивались из-за отсутствия прибыли.
   Производительность труда характеризует, сколько выручки от реализации приходится на одного работника эмитента. За отчетный период данный показатель составляет                        96346 руб./чел., по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года увеличился на 42146 руб./чел.
   На 30.06.2011 г. амортизация к объему выручки составила 0,8 %, по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года уменьшилась на 0,8 %.

   Вывод: Финансовая устойчивость и уровень кредитного риска эмитента находятся в целом на приемлемом уровне, но настораживающим моментом является уменьшение стоимости чистых активов.
2.2. Рыночная капитализация эмитента
Не указывается эмитентами, обыкновенные именные акции которых не допущены к обращению организатором торговли
2.3. Обязательства эмитента
2.3.1. Кредиторская задолженность
Структура кредиторской задолженности эмитента
За 6 мес. 2011 г.
Единица измерения: руб.

Наименование кредиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Кредиторская задолженность перед поставщиками и подрядчиками	852 624	6 576 000	
в том числе просроченная	0	x	
Кредиторская задолженность перед персоналом организации	1 066 766	0	
в том числе просроченная	0	x	
Кредиторская задолженность перед бюджетом и государственными внебюджетными фондами	3 353 200	0	
в том числе просроченная	0	x	
Кредиты	0	0	
в том числе просроченные	0	x	
Займы, всего	10 552 816		
в том числе итого просроченные	0	x	
в том числе облигационные займы	0		
в том числе просроченные облигационные займы	0	x	
Прочая кредиторская задолженность	8 171 447	124 953	
в том числе просроченная	0	x	
Итого	23 996 853	131 529	
в том числе просрочено	0	x	
Просроченная кредиторская задолженность отсутствует
Кредиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы кредиторской задолженности
Указанных кредиторов нет
2.3.2. Кредитная история эмитента
Исполнение эмитентом обязательств по действовавшим в течение 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и действующим на дату окончания отчетного квартала кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора, а также иным кредитным договорам и/или договорам займа, которые эмитент считает для себя существенными.
В случае, если эмитентом осуществлялась эмиссия облигаций, описывается исполнение эмитентом обязательств по каждому выпуску облигаций, совокупная номинальная стоимость которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего государственной регистрации отчета об итогах выпуска облигаций, а в случае, если размещение облигаций не завершено или по иным причинам не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска, - на дату окончания последнего завершенного квартала, предшествующего государственной регистрации выпуска облигаций

Обязательства по действовавшим в течение 5 последних завершенных финансовых лет и на дату окончания отчетного периода кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов стоимости балансовой стоимости активов эмитента: Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка".
   Обязательства по действовавшим на дату окончания отчетного периода кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов стоимости балансовой стоимости активов эмитента: Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка".

Наименование обязательства	Наименование кредитора (займодавца)	Сумма основного долга	Валюта	Срок кредита (займа) / срок погашения	Наличие просрочки исполнения обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
Займ	Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка"	9730352	RUR	До 07.09.2012 г.		
2.3.3. Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Указанные обязательства отсутствуют
2.3.4. Прочие обязательства эмитента
Прочих обязательств, не отраженных в бухгалтерском балансе, которые могут существенно отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходов, не имеется
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг
В отчетном квартале эмитентом не осуществлялось размещение ценных бумаг путем подписки
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг
Политика эмитента в области управления рисками:
Факторов риска, связанных с приобретением размещаемых (размещенных) ценных бумаг,  за отчетный период у эмитента нет.
   Подробный анализ факторов риска, связанных с приобретением размещенных эмиссионных ценных бумаг, в частности:
  - отраслевые риски;
  - страновые и региональные риски;
  - финансовые риски;
  - правовые риски;
  - риски, связанные с деятельностью эмитента.
  Инвестиции в ценные бумаги эмитента связаны с определенной степенью риска. Поэтому потенциальные инвесторы, прежде чем принимать любые инвестиционные решения, должны тщательно изучить нижеприведенные факторы.
  Каждый из этих факторов может оказать существенное неблагоприятное воздействие на финансовое положение эмитента.
  Политика эмитента в области управления рисками: предполагает постоянный мониторинг конъюнктуры и областей возникновения потенциальных рисков, а также выполнение комплекса превентивных мер (в том числе контрольных), направленных на их предупреждение.

  В случае возникновения одного или нескольких перечисленных ниже рисков, эмитент предпримет все возможные меры по ограничению их негативного влияния. Параметры проводимых мероприятий будут зависеть от особенностей создавшейся ситуации    в каждом конкретном случае. Эмитент не может гарантировать, что действия, направленные на преодоление возникших негативных изменений, приведут к существенному изменению ситуации, поскольку большинство приведенных рисков находится вне контроля эмитента.
2.5.1. Отраслевые риски
Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам.    Приводятся наиболее значимые, по мнению эмитента, возможные изменения в отрасли (отдельно на внутреннем и внешнем рынках),                а также предполагаемые действия эмитента в этом случае.
   К наиболее значимым отраслевым рискам следует отнести:
на внутреннем рынке:
 1) возможное изменение цен на сырье и услуги, потребляемые в процессе производства; 
 2) возможное изменение цен на продукцию  и услуги Общества;
 3) появление серьезных конкурентов;
 4) изменение спроса на выпускаемую продукцию;
 5) недополучение прибыли эмитентом.
 Влияние этих изменений на деятельность эмитента и исполнение его обязательств по ценным бумагам может быть следующее:
 а) увеличение цен на сырье и услуги, потребляемые в процессе производства продукции, ведет к увеличению себестоимости продукции и, следовательно, к снижению прибыли от реализации.        В случае если эмитент будет стремиться сохранить уровень прибыли путем повышения отпускных  цен, то это может стать причиной падения спроса на выпускаемую продукцию;
 б) падение цен на выпускаемую продукцию вследствие снижения спроса или по иным причинам может также привести к финансовым потерям эмитента.
   На внешнем рынке:
 1) возможное изменение цен на внешнем рынке на сырье и услуги, потребляемые в процессе                                                    производства продукции эмитента;
 2) возможное изменение цен на продукцию  и услуги эмитента на внешнем рынке.
   Вышеуказанные факторы, по мнению эмитента, не будут иметь заметного негативного влияния на деятельность эмитента и исполнение им обязательства по ценным бумагам. Прежде всего, это связано со спецификой исполнения обязательств по ценным бумагам: выплата дивидендов по акциям осуществляется на основании решения акционеров, принимаемого по результатам хозяйственной деятельности эмитента. Качество и объем спроса на рынке, как полагает эмитент, позволит нивелировать рост цен на продукцию (работы, слуги), связанную          с увеличением себестоимости.

   Действия эмитента, направленные на снижение отраслевых рисков:
 - привлечение инвестиций для повышения технологии, модернизации производства;
 - реструктуризация производства с целью снижения издержек и цен на конечную продукцию;
 - поиск новых рыночных сегментов.

   Риски, связанные с возможным изменением цен на сырье, услуги используемые эмитентом                  в своей деятельности (отдельно на внутреннем и внешнем рынках) и их влияние на деятельность эмитента и исполнение обязательств по ценным бумагам: увеличение цен на сырье может привести к увеличению издержек, себестоимости продукции (работ, услуг). В случае, если рыночные условия  не позволят соответственно увеличивать цены реализации продукции, данное обстоятельство может сказаться прибыли эмитента в сторону ее снижения. Вместе с тем, данные факторы на деятельность эмитента не оказывают существенного влияния вследствие диверсификации производств. 
   Риск неисполнения обязательств по ценным бумагам эмитента минимален. 
   Для снижения и устранения рисков в случае неблагоприятного развития ситуации в отрасли, повышения конкурентоспособности, увеличения объемов производства и доли рынка, эмитент рассматривает следующие стратегические шаги:
 - модернизировать оборудование для улучшения номенклатуры и качества выпускаемой продукции;
 - создать новые производственные мощности и виды продукции с высокой добавленной стоимостью и более глубокими технологическими переделами;
 - повысить эффективность системы обеспечения материально-техническими ресурсами;

 - оптимизировать структуру производственных затрат и структуру управления;
 - более эффективно использовать производственные мощности;
 - достичь наименьших затрат на ремонтно-эксплуатационные нужды и капитальное строительство;
 - освоить новые сегменты;
 - опережать действия конкурентов и максимально удовлетворять все требования потребителей к продукции эмитента.

2.5.2. Страновые и региональные риски

Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в странах и регионах, в которых эмитент зарегистрирован  в качестве налогоплательщика и /или осуществляет свою основную деятельность при условии, что основная деятельность эмитента в такой стране и регионе приносит 10 и более процентов доходов за последний завершенный отчетный период, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала:
 1.  В стране:
  Риски возрастают всякий раз, когда усиливается нестабильность, происходят быстрые реформы или спонтанные перемены в экономике, т. е. в периоды трансформации. Для российской экономики начала XXI   века такая ситуация не характерна.  Политическая и экономическая ситуация в России имеет относительно нестабильный характер, что не влияет на увеличение рисков в деятельности предприятий практически всех отраслей производства. 
  Основные риски и угрозы для России в 2010  году могут быть связаны со следующими базовыми факторами:
 - ростом террористической угрозы при явной слабости государственных систем и структур противодействия терроризму;
 - отсутствием эффективной системы защиты собственности;
 - неблагоприятной демографической ситуацией, снижением кадрового потенциала региона;
 - сохранением критической зависимости российской экономики от мировой конъюнктуры цен на энергоресурсы;
 - прогрессирующим износом национальной инфраструктуры;
 - растущей концентрацией политических и экономических ресурсов в руках узкой группировки, претендующей на роль российской элиты, но не связывающей собственные жизненно важные интересы с национально-государственными интересами страны;
 - увеличением налогового бремени, ужесточением фискальных мер к хозяйственным обществам; 
 - завышенной тарифной политикой производителей сырья;
 - увеличением тарифов на энергоносители;
 - замедлением темпов внутреннего экономического развития. 
  Действия эмитента на случай отрицательного влияния указанных факторов на эмитента:            в  случае отрицательного влияния изменения ситуации в стране и регионе на деятельность  общества эмитент предполагает осуществить все действия, направленные на снижение влияния таких изменений на свою деятельность, в том числе – сокращение издержек производства, совершенствование инвестиционных планов, развитие производств в различных секторах экономики, диверсификация финансовых ресурсов.
  В случае неблагоприятного развития ситуации в регионе эмитент планирует:
 - оптимизировать структуру затрат,
 - провести сокращение расходов, совершенствование и пересмотр инвестиционной программы,
 - изменить порядок работы с потребителями с целью максимизации доходов общества.
   Политическую, равно, как и экономическую ситуацию в стране можно оценить, как стабильную в среднесрочном периоде.  Показательным в этом смысле является то, что по оценке Госкомстата РФ уровень инфляции в России имеет тенденцию к снижению и наблюдается рост ВВП и промышленного производства.

  2. В регионе:
    Эмитент осуществляет свою деятельность в Тульской области.  Тульская область расположена в Центральной части европейской территории России на пересечении мощных транспортных потоков, обладает развитой инфраструктурой,  достаточным научно-техническим, производственным и природно-ресурсным потенциалом.  Обширные торговые связи опираются на высокоразвитую экономику региона. Основой экономического потенциала является промышленное производство. 

   Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в стране и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и/ или осуществляет основную деятельность: Центральный регион удален от территорий, на которых происходят военные конфликты, но следует учитывать неблагоприятную обстановку в РФ в целом в связи с конфликтом в Чечне и опасность террористических актов. В случае введения чрезвычайного положения и забастовок в Российской Федерации и в Тульской области эмитент  планирует исполнять свои обязательства 
в соответствии с действующим законодательством и правилами чрезвычайного положения. 
 Риски, связанные с географическими особенностями страны и региона, в которых эмитент зарегистрирован в качестве  
налогоплательщика и / или осуществляет основную деятельность, в том числе повешенная опасность стихийных бедствий,    возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью и т.п.: Центральный регион, в том числе Тульская область не относится к регионам с повышенной опасностью стихийных бедствий, не является удаленным или труднодоступным. Транспортная инфраструктура находится на высоком уровне. Отрицательным фактором является неблагоприятная экологическая обстановка в Центральном регионе.
2.5.3. Финансовые риски
Финансовый риск - абсолютная (относительная) величина или вероятностный показатель возможных  потерь организации в заданных условиях в течение заданного периода времени в будущем. Под потерями подразумевается уменьшение прибыли (увеличение убытков) и/или уменьшение размера собственных средств   эмитента. 
    Подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, в связи с деятельностью эмитента либо в связи с хеджированием, осуществляемым эмитентом в целях снижения неблагоприятных последствий влияния вышеуказанных рисков: результаты деятельности эмитента  не подвержены влиянию изменения валютного курса,  эмитент не осуществляет хеджирование. Подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок минимально, поскольку Общество не использует кредиты банков, следовательно, изменение процентных ставок не может повлиять на размер будущей прибыли. 
    Подверженность финансового состояния эмитента, его ликвидности, источников финансирования, результатов деятельности и т.п. изменению валютного курса (валютные риски):  укрепление курса рубля по отношению к доллару США может негативно отразиться на результатах деятельности Общества.
    Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения валютного курса и процентных ставок на деятельность эмитента: создание резервов, проведение мероприятий по снижению непроизводительных затрат.
    Влияние инфляции выплаты по ценным бумагам, критические, по мнению эмитента, значения инфляции, а также предполагаемые действия эмитента по уменьшению указанного риска: наибольший риск для эмитента представляет риск инфляции издержек, темпы которой ежегодно увеличиваются. Повышение уровня инфляции может привести к увеличению затрат эмитента, что окажет влияние на размер будущей прибыли. 
    При достижении инфляцией критических значений (25-30% в год), эмитент планирует предпринять действия, направленные на повышение оборачиваемости оборотных активов,            в первую очередь за счет более активной деятельности на финансовых рынках, реализации малоэффективных активов, перемещение финансовых ресурсов более привлекательные сектора экономики.
    Показатели финансовой отчетности эмитента, наиболее подверженные изменению                     в результате влияния указанных финансовых рисков (в том числе риски, вероятность их возникновения и характер изменений в отчетности):
 - рост инфляции отрицательно скажется на ликвидности и рентабельности эмитента,
 - рост процентных ставок отрицательно скажется на платежеспособности эмитента, приведет к увеличению его финансовой зависимости.
   Риск изменения процентных ставок и влияние данного фактора на деятельность эмитента заключается в следующем: при общем снижении процентных ставок, существующие обязательства эмитента по обслуживанию текущих кредитов и займов, будут менее привлекательны по сравнению с текущими возможностями рынка заемного капитала. В этом случае эмитент может осуществить мероприятия по замещению существующей задолженности за счет текущих рыночных возможностей на более выгодных условиях,     в том числе с точки зрения стоимости заимствования. Общий рост процентных ставок может оказывать влияние на заемные обязательства эмитента, условия по которым изменяются в зависимости от определенных рыночных факторов или иных показателей. Кроме того, такая динамика стоимости заемного капитала ограничивает использование данного источника финансирования в течение периода “дорогих” заемных средств. Изменение процентных ставок в отдельных сегментах или секторах долгового рынка приводит к диверсификации источников финансирования и переориентированию эмитента на сегменты с более дешевыми финансовыми ресурсами. 
   Финансовым показателем, наиболее подверженным рискам, связанным с изменением процентных ставок, является прибыль эмитента.
2.5.4. Правовые риски
Деятельность эмитента подвержена риску изменения режима нормативно-правового регулирования налогового законодательства, в части изменения порядка налогообложения и ставок налогов.
   К правовым рискам на внутреннем рынке можно отнести изменения режима нормативно-правового регулирования налогового законодательства, требований по лицензированию, судебной практики и исполнительного производства, изменения в сфере законодательства о приватизации государственных и муниципальных предприятий.
   К правовым рискам на внешнем рынке соответственно относятся изменения режима нормативно-правового регулирования валютного законодательства, правил таможенного  контроля и пошлин, а также судебной практики.
   Правовые риски, связанные с изменением валютного законодательства не представляются для эмитента существенными.
   Правовые риски, связанные с изменением налогового законодательства: налоговое законодательство Российской Федерации подвержено достаточно частым изменениям.  По мнению эмитента, данные риски влияют на эмитента так же, как и на всех субъектов рынка.  
   Негативно отразиться на деятельности эмитента могут, в числе прочих, следующие изменения, связанные с:
 - внесением изменений или дополнений в акты законодательства о налогах и сборах, касающихся увеличения налоговых ставок; 
 - введением новых видов налогов; 
 - иными изменениями в российской налоговой системе.
   Данные существенные, так же как и иные изменения в налоговом законодательстве, могут привести к увеличению налоговых платежей и как следствие - снижению чистой прибыли эмитента.    Изменения российской налоговой системы могут оказать существенное негативное влияние на привлекательность инвестиций в акции эмитента.  
   Российские общества выплачивают значительные налоговые платежи по большому количеству налогов. Эти налоги, в частности, включают:
 • налог на прибыль;
 • налог на добавленную стоимость;
 • единый социальный налог;
 • земельный налог; 
 • налог на имущество.
   Законодательные и подзаконные нормативные акты, регулирующие указанные налоги, не имеют большой истории применения по сравнению с другими странами, таким образом, правоприменительная практика часто неоднозначна или еще не успела сложиться.   В настоящее время существует лишь ограниченное количество общепринятых разъяснений и толкований налогового законодательства. Часто различные министерства и органы законодательной власти имеют различные мнения относительно трактовки налогового законодательства, создавая неопределенность и возможности для конфликта. Эти факторы создают российские налоговые риски, которые существенно выше, чем такие же риски в странах с более развитой налоговой  системой.
   Налоговая система в России часто изменяется, а налоговое законодательство иногда непоследовательно применяется на федеральном, региональном и местном уровнях.                             В некоторых случаях новые налоговые правила получают обратную силу.                                            В дополнение к существенному налоговому бремени, эти обстоятельства усложняют налоговое планирование и принятие соответствующих решений.  Нечеткость законодательства подвергает эмитента риску выплаты существенных штрафов и пеней, несмотря на стремление соответствовать законодательству, и может привести к повышению налогового бремени. В России могут быть введены новые налоги.  Соответственно, эмитент может быть вынужден платить существенно более высокие налоги, что может оказать негативное влияние на деятельность эмитента.  
   В последние годы в рамках налоговой реформы налоговая система Российской Федерации претерпела значительные изменения.  Новые законы уменьшили количество налогов и общее налоговое бремя на бизнес в России, а также упростили налоговое законодательство. Тем не менее, новое налоговое законодательство по-прежнему оставляет большой простор действий для налоговых органов и значительное количество открытых вопросов, что усложняет налоговое планирование и принятие соответствующих решений.  
   В случае внесения изменений в законодательство, регулирующего налогообложение, эмитент намерен планировать свою финансово-хозяйственную деятельность с учетом этих изменений.
   Правовые риски, связанные с изменением правил таможенного контроля и пошлин                      не представляются для эмитента существенными.
   Правовые риски, связанные с изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы): не представляются для эмитента существенными.
   Правовые риски, связанные с изменением судебной практики: изменения судебной практики могут быть вызваны только изменениями законодательства и сами по себе не влияют на деятельность эмитента.
   При этом, по нашим оценкам влияние указанных выше факторов не должно привести                          к ухудшению финансово-хозяйственной деятельности эмитента, т. к. по оценкам экспертов проводимая действующим Правительством РФ политика направлена на снижение налоговой нагрузки и уменьшение государственного влияния по вопросам, связанным с валютным регулированием, лицензированием, таможенным режимом.
2.5.5. Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, связанные с текущими судебными процессами отсутствуют, так как текущих судебных процессов у эмитента нет.
   Риск, связанный с отсутствием возможности продлить действия лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено, не представляется для эмитента существенным.
   Риск, связанный с возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ, не представляется для эмитента существенным.
   Эмитент не несет ответственности по долгам третьих лиц, эмитент несет ответственность по своим обязательствам всем принадлежащим ему имуществом.  
   Риск, связанный с возможностью потери потребителей, на оборот с которыми приходится не менее чем 10 процентов общей выручки от продажи продукции (работ, услуг) эмитента минимален.
   Иные факторы, которые могут существенно отразиться на деятельности эмитента, отсутствуют.
2.5.6. Банковские риски
   Эмитент не является кредитной организацией. 
III. Подробная информация об эмитенте
3.1. История создания и развитие эмитента
3.1.1. Данные о фирменном наименовании (наименовании) эмитента
Полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"
Сокращенное фирменное наименование эмитента: ОАО КШФ "ОМИЖ"

Фирменное наименование эмитента (наименование для некоммерческой организации) зарегистрировано как товарный знак или знак обслуживания
Сведения о регистрации указанных товарных знаков:
Свидетельство на товарные знаки (знаки обслуживания)  № 340379, 340480.
   Зарегистрировано в Государственном реестре товарных знаков и знаков обслуживания Российской Федерации 26 декабря 2007 г. Срок действия регистрации истекает 03 августа 2016 г.
Все предшествующие наименования эмитента в течение времени его существования
Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа Кимовская швейная фабрика "Родник".
Сокращенное фирменное наименование: АООТ КШФ "Родник".
Дата введения наименования: 23.11.1992
Основание введения наименования:
В соответствии с Государственной программой приватизации государственных и муниципальных  предприятий в РФ на 1992 год, Указом Президента РФ от 29.01.1992г. № 66 и программой приватизации Тульской области.

Полное фирменное наименование: Акционерное общество открытого типа Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"
Сокращенное фирменное наименование: АООТ КШФ "ОМИЖ"
Дата введения наименования: 30.03.1993
Основание введения наименования:
В связи с внесением изменений в Устав Общества. Постановление главы администрации города Кимовска и Кимовского района № 319 от 30.03.1993 г.

Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"
Сокращенное фирменное наименование: ОАО КШФ "ОМИЖ"
Дата введения наименования: 24.10.1996
Основание введения наименования:
В связи с изменением законодательства РФ. Постановление главы администрации города Кимовска и Кимовского района № 764 от 24.10.1996 г.

3.1.2. Сведения о государственной регистрации эмитента
Данные о первичной государственной регистрации
Номер государственной регистрации: 2-АО-Ким-92
Дата государственной регистрации: 23.11.1992
Наименование органа, осуществившего государственную регистрацию: Администрация г.Кимовска и Кимовского района.
Данные о регистрации юридического лица:
Основной государственный регистрационный номер юридического лица: 1027101393990
Дата регистрации: 14.10.2002
Наименование регистрирующего органа: Межрайонная инспекция Федеральной налоговой службы России № 10 по Тульской области.
3.1.3. Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента с даты его государственной регистрации, а также срок, до которого эмитент будет существовать, в случае если он создан на определенный срок или до достижения определенной цели:
18 лет 07 месяцев, эмитент создан на неопределенный срок.
Краткое описание истории создания и развития эмитента. Цели создания эмитента, миссия эмитента (при наличии), и иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента:
Открытое акционерное общество Кимовская швейная фабрика “ОМИЖ”  учреждено Комитетом по управлению имуществом Тульской области в соответствии с решением № 324 от 17 марта 1993 года во исполнение указа Президента Российской Федерации от 1 июля 1992 года № 721 “Об организационных мерах по преобразованию государственных предприятий, добровольных объединений государственных предприятий в акционерные общества”.
  Общество является правопреемником прав и обязанностей Государственного предприятия Кимовская швейная фабрика, учрежденного Комитетом по управлению имуществом Тульской области в соответствии  с решением № 324 от 17 марта 1993 года.
  Уставный капитал на момент учреждения Общества составил 17134 тыс. рублей, который был разделен на 34268 (Тридцать четыре тысячи двести шестьдесят восемь) обыкновенных именных акций, номинальной стоимостью 500 (Пятьсот) рублей каждая.    
  В связи с изменением законодательства РФ Акционерное общество открытого типа  Кимовская швейная фабрика “ОМИЖ” было переименовано 24.10.1996 г. в Открытое акционерное общество Кимовская швейная фабрика “ОМИЖ”.  С этого момента деятельность Общества ведется на основе Федерального закона "Об акционерных обществах” и иных нормативных документов, регулирующих деятельность акционерных обществ и оборот ценных бумаг.
  Основным видом деятельности Общества является производство спецодежды.
  Общество (эмитент) создано на неопределенный срок.
3.1.4. Контактная информация
Место нахождения: 711500 Россия, Тульская область, г.Кимовск, Коммунистическая 1/3
Место нахождения постоянно действующего исполнительного органа
301723 Россия, Тульская область, г.Кимовск, Коммунистическая 1/3
Адрес для направления корреспонденции
301723 Россия, Тульская область, г.Кимовск, Коммунистическая
Телефон: (48735) 5-38-44, 5-38-54.
Факс: (48735) 5-38-54.
Адрес электронной почты: omig 37@yandex.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет, на которой (на которых) доступна информация об эмитенте, выпущенных и/или выпускаемых им ценных бумагах: http://ksf.omig.ru
   Специального подразделения эмитента (третьего лица) по работе с акционерами и инвесторами эмитента не существует.
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика
7115000627
3.1.6. Филиалы и представительства эмитента
Эмитент не имеет филиалов и представительств
3.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
3.2.1. Отраслевая принадлежность эмитента

Коды ОКВЭД	
18.21	

3.2.2. Основная хозяйственная деятельность эмитента
Виды хозяйственной деятельности (виды деятельности, виды продукции (работ, услуг)), обеспечившие не менее чем 10 процентов выручки (доходов) эмитента за отчетный период

Единица измерения: руб.
Наименование вида продукции (работ, услуг): Производство спецодежды.

Наименование показателя	2010, 6 мес.	2011, 6 мес.	
Объем выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности, руб.	8 397 000	17 824 000	
Доля объема выручки (доходов) от данного вида хозяйственной деятельности в общем объеме выручки (доходов) эмитента, %	100	98	

Изменения размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 10 и более процентов по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года и причины таких изменений
   Увеличение размера выручки (доходов) эмитента от основной хозяйственной деятельности на 9427000 руб. по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года в связи с увеличением объемов выпускаемой продукции.

Основным видом деятельности Общества является производство спецодежды.

Сезонный характер основной хозяйственной деятельности эмитента
Основная деятельность эмитента имеет сезонный характер.
Имеющие существенное значение новые виды продукции (работ, услуг), предлагаемые эмитентом на рынке его основной деятельности, в той степени, насколько это соответствует общедоступной информации о таких видах продукции (работ, услуг). Указывается состояние разработки таких видов продукции (работ, услуг).
Имеющих существенное значение новых видов продукции (работ, услуг) нет

Стандарты (правила), в соответствии с которыми подготовлена бухгалтерская отчетность и произведены расчеты, отраженные в настоящем пункте ежеквартального отчета:
Федеральный закон РФ "О бухгалтерском учете" № 129-ФЗ от 21.11.1996 г. с изменениями, Положение о бухгалтерском учете и отчетности в Российской Федерации, План счетов бухгалтерского учета финансово-хозяйственной деятельности предприятий и инструкция по его применению, утвержденная Приказом Министерства Финансов Российской Федерации № 94н от 31.10.2000 г., и другие действующие нормативные акты в области методологии бухгалтерского учета.

3.2.3. Материалы, товары (сырье) и поставщики эмитента
За отчетный квартал
Поставщики эмитента, на которых приходится не менее 10 процентов всех поставок материалов и товаров (сырья)

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка"
Место нахождения: 117465, г.Москва, ул.Генерала Тюленева, 4 "А", стр.1
ИНН: 7728559598
ОГРН: 1057748309277

Доля в общем объеме поставок, %: 100

Информация об изменении цен более чем на 10% на основные материалы и товары (сырье) в течение соответствующего отчетного периода по сравнению с соответствующим отчетным периодом предшествующего года
Изменения цен более чем на 10% на основные материалы и товары (сырье) в течение соответствующего отчетного периода не было
Доля импорта в поставках материалов и товаров, прогноз доступности источников импорта в будущем и возможные альтернативные источники
Импортные поставки отсутствуют
3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность:
Основным потребителем продукции, работ, услуг предприятия являются юридические лица и физические лица, зарегистрированные на территории Российской Федерации.
Факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг), и возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
На сбыт эмитентом своей продукции могут повлиять негативные факторы, связанные с общей экономической ситуацией. 
 Действия эмитента по уменьшению влияния факторов, которые могут негативно повлиять на сбыт продукции: поиск новых рынков сбыта.

3.2.5. Сведения о наличии у эмитента лицензий
Наименование органа, выдавшего лицензию: Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору.
Номер: ВП-11-001168 (С)
Наименование вида (видов) деятельности: Лицензия на эксплуатацию взрывопожароопасных производственных объектов
Дата выдачи: 25.11.2010
Дата окончания действия: 25.11.2015

Наименование органа, выдавшего лицензию: Управление Федеральной службы безопасности России по Тульской области.
Номер: Серия Б305709 , номер 287.
Наименование вида (видов) деятельности: Лицензия разрешает осуществление работ по выполнению мобилизационных заданий, хранению материальных ценностей государственного и мобилизационного резерва без права проведения другой деятельности, связанной с использованием сведений, составляющих государственную тайну.
Дата выдачи: 04.02.2007
Дата окончания действия: 04.02.2012 

3.2.6. Совместная деятельность эмитента
Эмитент не ведет совместную деятельность с другими организациями
3.3. Планы будущей деятельности эмитента
Основной деятельностью эмитента и источником будущих доходов останется производство спецодежды.
   Приоритетные направления деятельности эмитента связаны с использованием и развитием (реконструкцией) имеющихся производственных мощностей путем:
 - изыскания и освоения продукции, максимально соответствующей технологии эмитента, 
 - повышения потребительских свойств серийно выпускаемой продукции,
 - снижения непроизводственных издержек и освобождения от непрофильных активов.
   Планы по организации нового производства, расширения или сокращения производства, разработки новых видов продукции, модернизации и реконструкции основных средств не определены. 
   Изменений основной деятельности не  намечается.

3.4. Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях
Эмитент не участвует в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях

3.5. Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента
Эмитент дочерних и/или зависимых обществ не имеет

3.6. Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента
3.6.1. Основные средства
На дату окончания отчетного квартала
Единица измерения: руб.

Наименование группы объектов основных средств	Первоначальная (восстановительная) стоимость	Сумма начисленной амортизации.	
Здания, сооружения	13808 000	6 068 000	
ИТОГО:	13808 000	6 068 000	
Оборудование	2433036	1 771 205	
ИТОГО:	2433036	1 771 205	
Транспортные средства	44 000	44 000	
ИТОГО:	44 000	44 000	
Прочие	87 000	87 000	
ИТОГО:	87 000	87 000	
Земельный участок	110332	0	
ИТОГО:	110332	0	
ИТОГО:	16482368	7 970 205	

Сведения о способах начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств:
Способ начисления амортизационных отчислений по группам объектов основных средств - линейный.
Отчетная дата: 30.06.2011

Результаты последней переоценки основных средств и долгосрочно арендуемых основных средств, осуществленной за 5 завершенных финансовых лет, предшествующих отчетному кварталу, либо за каждый завершенный финансовый год, предшествующий отчетному кварталу, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, и за отчетный квартал
Переоценка основных средств за указанный период не проводилась

Указываются сведения о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, и иных основных средств по усмотрению эмитента, а также сведения обо всех фактах обременения основных средств эмитента (с указанием характера обременения, момента возникновения обременения, срока его действия и иных условий по усмотрению эмитента), существующих на дату окончания последнего завершенного отчетного периода:
Планов по приобретению, замене, выбытию основных средств, стоимость которых составляет 10 и более процентов стоимости основных средств эмитента, а также фактов обременения основных средств эмитента, нет.

IV. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
4.1.1. Прибыль и убытки
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2010, 6 мес.	2011, 6 мес.	
Выручка	8 397 000	17 824 000	
Валовая прибыль	-1 019 000	-121 000	
Чистая прибыль (нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	-913 000	-382 000	
Рентабельность собственного капитала, %	12.6	                          44,8	
Рентабельность активов, %	-6.46	                         -2.35	
Коэффициент чистой прибыльности, %	-10.9	                           -2.1	
Рентабельность продукции (продаж), %	-12.14	                         -0.68	
Оборачиваемость капитала	-1.1	                           -2.1	
Сумма непокрытого убытка на отчетную дату	-18 295 000	                -18960000	
Соотношение непокрытого убытка на отчетную дату и валюты баланса	-1.3	                         -11.7	

Экономический анализ прибыльности/убыточности эмитента исходя из динамики приведенных показателей. В том числе раскрывается информация о причинах, которые, по мнению органов управления эмитента, привели к убыткам/прибыли эмитента, отраженным в бухгалтерской отчетности по состоянию на момент окончания отчетного квартала в сравнении с аналогичным периодом предшествующего года (предшествующих лет):
   При расчете показателей использовалась методика, рекомендуемая приказом ФСФР РФ                              № 06-117/пз-н от 10.10.2006 г.
   Наблюдается тенденция к увеличению выручки от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей).            На 30.06.2011 г. значение данного показателя по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года увеличилось на 9427000 руб.  
   На 30.06.2011 г. значение показателя чистой прибыли (нераспределенной прибыли (непокрытого убытка)   составило -382000 руб., по сравнению с аналогичным  периодом предшествующего года убыток уменьшился на 531000 руб. 
   Динамика рентабельности собственного капитала отрицательная. Рентабельность собственного капитала говорит о работе в отчетном периоде, свидетельствует о возможности привлечения инвестиционных вложений в Общество. На 30.06.2011 г. рентабельность собственного капитала составляет 4,8%, по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года уменьшилась на 7,8 %
   На 30.06.2011 г. значение показателя рентабельности активов составило -2,35%, по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года увеличилось на 4,11 %.
   На 30.06.2011 г. значение показателя коэффициента чистой прибыльности составила -2,1%; по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года увеличилось на 8,8%.
   Показатель рентабельности продукции (продаж) дает оценку эффективности управления основной деятельностью Общества с точки зрения извлечения прибыли. Значение показателя на 30.06.2011 г. составило -0,68 %, по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года увеличилось на 11,46 %;.
   На 30.06.2011 г. значение показателя  оборачиваемости капитала составило -2,1 раза;  по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года уменьшилось в 1,9 раза.
   Значение показателя сумма непокрытого убытка на 30.06.2011 г. составило -18960000 руб., по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года уменьшилось на 665000 руб.
   Мнения членов Совета директоров эмитента относительно приведенной в настоящем пункте информации совпадают.
   Особое мнение относительно предоставленной в настоящем пункте информации у членов Совета директоров отсутствует.
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности
Факторы (влияние инфляции, изменение курсов иностранных валют, решения государственных органов, иные экономические, финансовые, политические и другие факторы), которые, по мнению органов управления эмитента, оказали влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг, затрат на их производство и продажу (себестоимости) и прибыли (убытков) от основной деятельности за 5 последних завершенных финансовых лет:
  - влияние инфляции: инфляция, по мнению органов управления эмитента, оказала некоторое влияние на изменение выручки от продаж эмитентом товаров, продукции, услуг, затрат на их производство и продажу и прибыли от основной деятельности за последние 5 завершенных финансовых лет;
  - изменение курсов иностранных валют: не оказало существенного влияния;
  - решение государственных органов: за период с 2006 по 2010 гг. государственными органами не принимались решения, которые могли бы оказать существенное влияние на изменение выручки от продаж эмитентом товаров, продукции, работ, услуг, затрат на их производство и продажу (себестоимости) и прибыли (убытков) от основной деятельности;
  - иные экономические, финансовые, политические и другие факторы: не оказали существенного влияния: последствия мирового финансового кризиса, рост цен на топливо – природный газ.
   Мнения членов Совета директоров эмитента относительно приведенной в настоящем пункте информации совпадают.
   Особое мнение относительно предоставленной в настоящем пункте информации у членов Совета директоров отсутствует.
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2010, 6 мес.	2011, 6 мес.	
Собственные оборотные средства	-18 868 000	                      -19668000	
Индекс постоянного актива	-1,6	                                 -1,5	
Коэффициент текущей ликвидности	0,12	                                0,28	
Коэффициент быстрой ликвидности	0,07	                                0,13  	
Коэффициент автономии собственных средств	-1,06	                               -0,49	

Экономический анализ ликвидности и платежеспособности эмитента на основе экономического анализа динамики приведенных показателей:
   При расчете показателей использовалась методика, рекомендуемая приказом ФСФР РФ № 06-117/пз-н от 10.10.2006 г.
   Величина собственных оборотных средств Общества характеризует ту часть собственного капитала Общества, которая является источником покрытия текущих активов (активов, имеющих оборачиваемость менее одного года).  С 2006 года величина собственных оборотных средств эмитента имеет отрицательное значение - Общество испытывает недостаток собственных оборотных средств.
   Индекс постоянного актива характеризует, какая часть собственного капитала капитализирована.  На 30.06.2011 г. индекс постоянного актива по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года увеличился на 0,1.
   Коэффициент текущей ликвидности дает общую оценку платежеспособности предприятия, показывает, в какой мере текущие обязательства обеспечиваются текущими активами. Величина коэффициента текущей ликвидности находится с 2006 г. ниже предела нормы (1,5-2).
   Коэффициент быстрой ликвидности показывает, в какой степени текущие обязательства обеспечиваются денежными средствами, включая дебиторскую задолженность, т.е. могут быть погашены в короткий срок. На 30.06.2011 г. по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года увеличился на 0,06.
   Коэффициент автономии собственных средств определяется как доля собственных средств в активах Общества. На 30.06.2011 г. по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года увеличился на 0,57. С 2006 года коэффициент автономии собственных средств ниже нормативного (0,3).
   Вывод: Общество в состоянии погасить краткосрочную кредиторскую задолженность в ближайший период времени, но настораживающим моментом является снижение коэффициента текущей ликвидности, что говорит о недостаточности собственных оборотных средств.
   Собственного капитала эмитента для исполнения краткосрочных обязательств и покрытия текущих операционных расходов эмитента недостаточно.
   Изменения показателей по сравнению с аналогичным периодом предшествующего года на 10 и более процентов не было.
   Мнения членов Совета директоров эмитента относительно приведенной в настоящем пункте информации совпадают.
   Особое мнение относительно представленной в настоящем пункте информации у членов Совета директоров отсутствует.
4.3. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
4.3.1. Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2010, 6 мес.	2011, 6 мес.	
Размер уставного капитала	17 134	17 134	
Общая стоимость акций (долей) эмитента, выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи)	0	0	
Процент акций (долей), выкупленных эмитентом для последующей перепродажи (передачи), от размещенных акций (уставного капитала) эмитента	0	0	
Размер резервного капитала эмитента, формируемого за счет отчислений из прибыли эмитента	4 000	4 000	
Размер добавочного капитала эмитента, отражающий прирост стоимости активов, выявляемый по результатам переоценки, а также сумму разницы между продажной ценой (ценой размещения) и номинальной стоимостью акций (долей) общества за счет продажи акций (долей) по цене, превышающей номинальную стоимость	10 586 000	10 586 000	
Размер нераспределенной чистой прибыли эмитента	-18 295 000	-18 960 000	
Общая сумма капитала эмитента	-7688000	-8 353 000	
   Размер уставного капитала, приведенный в настоящем пункте, соответствует учредительным документам эмитента
Структура и размер оборотных средств эмитента в соответствии с бухгалтерской отчетностью эмитента
Наименование показателя	2010, 6 мес.	2011, 6 мес.	
ИТОГО Оборотные активы	2497 000	4 510 000	
Запасы	1 046 000	1 272 000	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	3 000	3 000	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	0	0	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	1319 000	2 878 000	
Краткосрочные финансовые вложения	0	0	
Денежные средства	72 000	51 000	
Прочие оборотные активы	57 000	306 000	
   Источники финансирования оборотных средств эмитента (собственные источники, займы, кредиты):
   Источниками финансирования оборотных средств эмитента являются собственные средства,              а также средства заказчиков (полученные авансы).
Политика эмитента по финансированию оборотных средств, а также факторы, которые могут повлечь изменение в политике финансирования оборотных средств, и оценка вероятности их появления:
    Политика эмитента по финансированию оборотных средств направлена на поддержание оптимального соотношения между собственными и заемными средствами.
   Факторы, которые могут повлечь изменение в политике финансирования оборотных средств:
   1. Изменение рентабельности продукции, и, как следствие, массы полученной прибыли эмитентом. В результате, часть активов может быть реализована и часть полученной выручки будет направлена на получение собственных оборотных средств.
       Вероятность появления данного фактора, по мнению эмитента, высокая.
   2. Изменение планов экономического развития эмитента, утвержденных Советом директоров.
       В случае утверждения планов, предполагающих дополнительную мобилизацию ресурсов с целью укрепления положения, либо инвестирование новых производств, эмитенту потребуются дополнительные привлеченные ресурсы.
       Вероятность появления данного фактора, по мнению эмитента, высокая.
   3. Изменение процентных ставок по кредитам и займам может повлиять на увеличение или уменьшение затрат на обслуживание кредитов и займов и на ограничение, либо на расширение возможностей эмитента в заимствовании и, как следствие, изменение суммы оборотных средств.
       Вероятность появления данного фактора, по мнению эмитента, невысокая.
4.3.2. Финансовые вложения эмитента
Не указывается эмитентами, не имеющих ценных бумаг, допущенных к обращению организатором торговли
4.3.3. Нематериальные активы эмитента
На дату окончания отчетного квартала
    Единица измерения: руб.
Наименование группы объектов нематериальных активов	Первоначальная (восстановительная) стоимость	Сумма начисленной амортизации	
2 товарных знака: свидетельства № 340379 и №340380 сроком действия до 03.08.2016 г.	43 000	17 779	
    Стандарты (правила) бухгалтерского учета, в соответствии с которыми эмитент представляет информацию о своих нематериальных активах.:
Приказ Минфина РФ от 16.10.2000 г. №91н "Об утверждении положения по бухгалтерскому учету "Учет нематериальных активов" ПБУ 14/2000.
4.4. Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований
Политика в области научно-технического развития эмитента в отчетном квартале не проводилась. 
  Патенты на правовую охрану объектов интеллектуальной собственности  не получались.
  Факторы риска, связанных с возможностью истечения сроков действия основных для эмитента патентов, лицензий на использование товарных знаков, не выявлены.
4.5. Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента
Легкая промышленность Российской Федерации - это важнейший многопрофильный и инновационно-привлекательный сектор экономики.
   Отрасль содействует гармоничному развитию регионов, решению социальных вопросов - повышению занятости населения и улучшению его благосостояния, становлению и развитию малого бизнеса.
   Особенностью легкой промышленности является высокая мобильность производства, позволяющая предприятиям осуществлять быструю смену ассортимента продукции, не уменьшая при этом объемы выпуска.
   Учитывая значительную роль легкой промышленности, ведущие мировые страны уделяют особое внимание развитию отрасли и оказывают ей существенную инвестиционную поддержку. Для России до сегодняшнего момента это не являлось характерным, поэтому рост потребительского рынка и удовлетворение потребностей населения в модных товарах происходит в основном за счет импорта.
   В настоящее время ситуация меняется и можно предполагать, что легкая промышленность Российской Федерации будет включена в число приоритетных отраслей экономики страны. Основанием этого предположения служит Стратегия развития легкой промышленности России на период до 2020 года. Согласно этому документу должны быть решены важнейшие вопросы по созданию благоприятных условий для подъема экономики легкой промышленности.
  Выполнение поставленных вопросов своевременно и актуально, так как это взаимосвязано с развитием национальной экономики в целом и необходимостью улучшения сложившейся ситуации в легкой промышленности, предприятия которой сегодня обеспечивают своей продукцией почти четверть платежеспособного спроса населения.
   Анализ тенденций развития легкой промышленности России показал, что по итогам 2006 года добилась хороших результатов. Но уже в 2007 году тенденция роста объемов производства по сравнению с предыдущими годами не только замедлилась, но по отдельным ассортиментным группам имела отрицательное значение. С декабря 2008 года произошло падение объемов производства, обусловленное влиянием мирового кризиса. Доля российского товара на внутреннем рынке снизилась еще в большей степени в 2009 году.
   Изменить сложившуюся ситуацию можно только разработав и реализовав антикризисные меры, направленные на повышение эффективности производства на новом технико-технологическом уровне и на создание благоприятных условий, обеспечивающих стабильный по годам рост объемов выпуска конкурентоспособных товаров.
   За последние 5 завершенных финансовых лет органы управления оценивают результаты деятельности эмитента в отрасли как удовлетворительные.  
   Финансовая устойчивость и уровень кредитного риска Общества находятся в целом на приемлемом уровне но настораживающим моментом является уменьшение стоимости чистых активов и снижение коэффициента текущей ликвидности что говорит о недостаточности собственных оборотных средств.
   Мнения членов Совета директоров эмитента относительно приведенной в настоящем пункте информации совпадают.
   Особое мнение относительно предоставленной в настоящем пункте информации у членов Совета директоров эмитента отсутствует.
4.5.1. Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента
Факторы и условия, влияющие на деятельность эмитента и результаты такой деятельности: качество продукции (работ, услуг), расширение рынка сбыта продукции (работ, услуг).
   Прогноз в отношении продолжительности действия указанных факторов и условий: продолжительный.
   Действия, предпринимаемые эмитентом, и действия, которые эмитент планирует предпринять в будущем для эффективного использования данных факторов и условий: модернизировать оборудование для улучшения номенклатуры и качества выпускаемой продукции; более эффективно использовать производственные мощности; достичь наименьших затрат на ремонтно-эксплуатационные нужды и капитальное строительство; оптимизировать структуру производственных затрат и структуру управления.
   Существенные события / факторы, которые могут в наибольшей степени негативно повлиять на возможность получения эмитентом в будущем таких же или более высоких результатов, по сравнению с результатами, полученными за последний отчетный период, а также вероятность наступления таких событий (возникновения факторов): неблагоприятные последствия корпоративных соглашений, допускаемых государством, что приводит к нарушению законов рынка.
4.5.2. Конкуренты эмитента
Основные существующие и предполагаемые конкуренты эмитента по основным видам деятельности, включая конкурентов 
за рубежом: у эмитента нет основных существующих и предполагаемых конкурентов.
   Перечень факторов конкурентоспособности эмитента с описанием степени их влияния на конкурентоспособность производимой продукции (работ, услуг): факторов конкурентоспособности у эмитента нет.
V. Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках (работниках) эмитента
5.1. Сведения о структуре и компетенции органов управления эмитента
Полное описание структуры органов управления эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
Общее собрание акционеров является высшим органом управления Общества. Совет директоров осуществляет общее руководство деятельностью Общества за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции общего собрания акционеров.  Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется Генеральным директором, который является исполнительным органом Общества.
    Компетенция Общего собрания акционеров в соответствии с Уставом Общества:
    Высшим органом управления Общества является Общее собрание акционеров. 
    К компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:
 1. внесение изменений и дополнений в Устав или утверждение Устава Общества в новой редакции;
 2. реорганизация Общества;
 3. ликвидация Общества, назначение ликвидационной комиссии и утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
 4. определение  количественного  состава Совета директоров Общества, избрание его членов и  досрочное  прекращение их полномочий;
 5. определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
 6. увеличение уставного капитала путем увеличения номинальной стоимости акций или путем размещения дополнительных акций;
 7. уменьшение уставного капитала Общества путем уменьшения номинальной стоимости акций,  путем приобретения Обществом части акций в целях сокращения их общего количества, а также путем погашения приобретенных или выкупленных Обществом акций;
 8. избрание членов Ревизионной  комиссии (ревизора) Общества и досрочное прекращение их полномочий;
 9. утверждение аудитора Общества;
 10. выплата (объявление) дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года;
 11. утверждение годовых  отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях  и убытках (счетов прибылей и убытков) Общества, а также распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов, за исключением прибыли, распределенной в качестве дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года) и убытков Общества по результатам финансового года; 
 12. определение порядка ведения общего собрания акционеров; 
 13. избрание членов счетной комиссии Общества и досрочное прекращение их полномочий;
 14. дробление и консолидация акций;
 15. принятие решений об одобрении сделок в случаях, предусмотренных статьей 83 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
 16. принятие решений об одобрении крупных сделок в случаях, предусмотренных статьей 79 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
 17. принятие решения о передаче полномочий единоличного исполнительного органа Общества управляющей организации или управляющему;
 18. досрочное прекращение полномочий управляющей организации (управляющего);
 19. принятие решения об участии в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
 20. утверждение внутренних документов, регулирующих деятельность органов Общества;
 21. решение иных вопросов,  предусмотренных действующим законодательством и документами Общества.
    К  компетенции  Совета директоров в соответствии с Уставом относятся следующие вопросы:
 1. определение приоритетных направлений деятельности Общества, в том числе утверждение годового бюджета Общества, бюджетов на среднесрочную и долгосрочную перспективу, стратегий и программ развития Общества, бизнес-планов Общества, внесение изменений в указанные документы, контроль за их выполнением;
 2. созыв годового и внеочередного общего собрания акционеров Общества в порядке, определенном действующим законодательством Российской Федерации и настоящим Уставом;
 3. утверждение повестки дня общего собрания акционеров;
 4. определение даты составления списка акционеров, имеющих право на участие в общем собрании,  а также решение других вопросов, связанных с подготовкой общего собрания акционеров, контроль  и организация выполнения решения других вопросов, связанных с подготовкой общего собрания акционеров, контроль  и организация выполнения решений общего собрания акционеров Общества;
 5. вынесение на решение общего собрания акционеров вопросов, предусмотренных пунктами 7.2.2., 7.2.6., 7.2.12., 7.2.13., 7.2.14., 7.2.15., 7.2.16., 7.2.17., 7.2.18., 7.2.19., 7.2.20 настоящего Устава;
 6. размещение Обществом облигаций  и иных эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных Федеральным законом «Об акционерных обществах»;
 7.  определение рыночной стоимости имущества Общества, а так же имущества, вносимого в качестве оплаты ценных бумаг Общества в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации; 
 8.  приобретение  размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных действующим законодательством и настоящим Уставом; 
 9.   образование исполнительного органа Общества и досрочное прекращение его полномочий; 
 10. заключение договора с исполнительным органом Общества, управляющей организации (управляющим);
 11.  рекомендации по передаче полномочий единоличного исполнительного органа Общества управляющей организации или управляющему;
 12. принятие решения об образовании временного исполнительного органа Общества в случае невозможности исполнения исполнительным органом Общества своих обязанностей, а также, в случае если срок полномочий исполнительного органа истек, либо его полномочия прекращены досрочно;
 13.  принятие решения о приостановлении полномочий управляющей организации или управляющего;
 14. рекомендации по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение условий оплаты услуг аудитора;
 15. рекомендации по размеру выплачиваемого акционерам дивиденда по акциям Общества и порядку его выплаты;
 16. утверждение ежеквартальных отчетов Общества;
 17. использование резервного и иных фондов Общества;
 18. принятие решений об участии и о прекращении участия Общества в других организациях;
 19. назначение руководителей филиалов, дочерних обществ и представительств и досрочное прекращение их полномочий;
 20. создание филиалов и открытие представительств Общества;
 21. внесение изменений и дополнений в Устав Общества, в случаях, предусмотренных действующим законодательством Российской Федерации;
 22. одобрение заключения договоров благотворительного и спонсорского характера;
 23. одобрение крупных сделок в случаях, предусмотренных статьей 79 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
 24. одобрение сделок в случаях, предусмотренных статьей 83 Федерального закона «Об акционерных обществах»;
 25. предварительное одобрение сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения Обществом недвижимого имущества, технологического оборудования независимо от суммы сделки;
 26. принятие решения о совершении сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью Обществом имущества стоимостью от 25% до 50% балансовой стоимости активов Общества, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату;
27.  предварительное одобрение сделок, связанных с выдачей и получением Обществом займов, кредитов и поручительств на сумму от 25% до 50% балансовой стоимости активов Общества, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату;
28.  предварительное одобрение сдачи в аренду или иное срочное или бессрочное пользование имущества Общества по балансовой стоимости на сумму от 25% до 50% балансовой стоимости активов Общества, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату;
29.  принятие решения о совершении сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения акций (паев, долей в уставном капитале) других коммерческих организаций; 
30.  принятие решения о совершении Обществом сделки, сумма оплаты по которой составляет от 25% до 50% балансовой стоимости активов Общества, определенной по данным его бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату;
31. утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
32.  утверждение внутренних документов Общества, за исключением внутренних документов, утверждение которых отнесено к компетенции общего собрания акционеров, а также иных внутренних документов, утверждение которых отнесено Уставом Общества к компетенции исполнительных органов Общества;
33.   одобрение сделок,  в случаях предусмотренных статьей 83 Федерального закона “Об акционерных обществах”;
34. предварительное одобрение сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения Обществом недвижимого имущества, технологического оборудования независимо от суммы сделки;
35. принятие решения о совершении сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения акций (паев, долей в уставном капитале) других коммерческих организаций;
36.  принятие решения об отчуждении размещенных акций Общества, находящихся в распоряжении Общества;
37.  принятие решения о совершении сделок, связанных с приобретением, отчуждением и возможностью отчуждения Обществом недвижимого имущества стоимостью до 50% активов Общества;
38. предварительное одобрение сделок, связанных с выдачей и получением Обществом займов, кредитов и поручительств на сумму не свыше 50% активов Общества;
39. предварительное одобрение сдачи в аренду или иное срочное или бессрочное пользование имущества Общества по балансовой стоимости на сумму не свыше 50% активов Общества;
40. принятие решения о совершении Обществом сделки, сумма оплаты по которой составляет не более 50% активов Общества;
41. утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
42. иные вопросы, предусмотренные Федеральным законом “Об акционерных обществах” и уставом Общества.
  Компетенция исполнительного органа эмитента - Генерального директора в соответствии с Уставом:
  Руководство текущей деятельностью Общества осуществляется Генеральным директором, который является исполнительным органом Общества.
  К компетенции Генерального директора относятся все вопросы руководства текущей деятельности Общества, не отнесенные к исключительной компетенции общего собрания акционеров и Совета директоров.
  К компетенции Генерального директора относятся следующие вопросы:
  1. без доверенности осуществление действий от имени Общества, осуществление текущего руководства деятельностью Общества, представление его во взаимоотношениях с другими предприятиями и организациями как в Российской Федерации, так и за рубежом, в судебных и арбитражных органах в качестве представителя истца, ответчика, третьего лица Общества, осуществление имущественных и личных неимущественных прав Общества, включая все его процессуальные действия по полному или частичному отказу  от исковых требований, признания иска, изменения предмета иска, передачи полномочий другому лицу, предъявления приказов к изысканию, получения присужденного имущества или денег в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации;
  2. обеспечение выполнения решений общего собрания акционеров, Совета директоров Общества;
  3. распоряжение имуществом Общества в пределах, определенных Уставом Общества;
  4. принятие на работу и увольнение работников Общества, применение мер поощрения и взыскания, издание приказов и распоряжений;
  5. утверждение штатного расписания и должностных окладов сотрудников, должностных лиц филиалов и представительств Общества;
 6. утверждение должностных инструкций, инструкций по охране труда и технике безопасности и правил внутреннего трудового распорядка Общества;
  7. принятие решений о командировках, включая заграничные поездки;
  8. организация ведения и обеспечение хранения документации, архива Общества;
  9. принятие решений о совершении сделок от имени Общества, а также иных юридических актов, выдача доверенностей физическим и юридическим лицам на совершение таких сделок от имени Общества;
  10. совершение сделок приобретения или отчуждения, а также возможности отчуждения имущества Общества, за исключением недвижимого имущества и технологического оборудования, если размеры сделок или стоимость имущества, составляющего предмет сделки, не превышает 25 процентов балансовой стоимости активов Общества;
  11. выдача доверенностей, открытие в банках расчетных и других счетов Общества в соответствии с положениями, принятыми в Обществе;
  12. рекомендации по размеру выплачиваемого акционерам дивиденда по итогам работы Общества и порядку его выплаты;
  13. использование фондов Общества в соответствии с положениями, принятыми в обществе;
  14. обеспечение планов деятельности Общества;
  15. утверждение договорных цен и тарифов на услуги и продукцию;
  16. организация бухгалтерского учета и отчетности Общества;
  17. подготовка предложений о дате созыва и повестке дня общего собрания акционеров Общества;
  18. подготовка для утверждения общим собранием акционеров Общества годового отчета и баланса Общества, предложений по распределению прибыли Общества;
  19. выполнение поручений общего собрания акционеров Общества, в том числе по подготовке различных материалов, справок, проектов, решений и планов развития Общества;
  20. подготовка предложений и обоснований для Совета директоров и общего собрания акционеров по совершению сделок с имуществом Общества;
  21. расходование средств прибыли Общества в соответствии с решением общего собрания акционеров Общества;
  22. выполнение других функций, определенных Уставом Общества, решениями общего собрания акционеров, контракта, заключенного с Генеральным директором.
  Внутреннего документа, устанавливающего правила корпоративного поведения эмитента, не имеется.

За последний отчетный период вносились изменения в устав (учредительные документы) эмитента, либо во внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента
Сведения о внесенных за последний отчетный период изменениях в устав эмитента, а также во внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента:
За последний отчетный период внесено изменение во внутренние документы эмитента, регулирующие деятельность его органов: на годовом общем собрании акционеров 30 июня 2011 г. принято Положение о коммерческой тайне ОАО Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ".

Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента: http://ksf.omig.ru
5.2. Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента
5.2.1. Состав совета директоров (наблюдательного совета) эмитента
ФИО: Аглушевич Алексей Александрович
Год рождения: 1978

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
Январь 2006 г.	Сентябрь 2006 г.	МНПЦ "Мидас"	Менеджер отдела продаж	
Сентябрь 2006 г.	Октябрь 2006 г.	ООО "ПромМастер"	Менеджер	
Ноябрь 2006 г.	Наст. время	ООО "ПрофСпецПоставка"	Коммерческий директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов

Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Букало Алексей Анатольевич
Год рождения: 1975

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
Январь 2006 г.	Август 2006 г.	ООО "Чайковская текстильная компания"	Главный инженер компании	
Сентябрь 2006 г.	Март 2007 г.	ЗАО "Текстильная торговая компания "Чайковский текстиль", филиал "Текстиль-Сервис"	Директор филиала	
Апрель 2007 г.	Март 2009 г.	ООО "Чайковская текстильная компания"	Исполнительный директор	
Апрель 2009 г.	Июнь 2009 г.	ООО "Чайковская текстильная компания"	Главный инженер	
Июль 2009 г.	Октябрь 2009 г.	ЗАО "Текстильная торговая компания "Чайковский текстиль"	Заместитель директора бизнес-направления "Нефтегаз"	
Октябрь 2009 г.	Наст. время	ООО "ПрофСпецПоставка"	Заместитель генерального директора	
Ноябрь 2009 г.	Наст. время	ОАО Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"	Генеральный директор по совместительству	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:

Указанных родственных связей нет
Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:

Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось
Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):

Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Гаджиев Салих Гиланиевич
(председатель)
Год рождения: 1975

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006 г.	Наст. время	ОАО "ПетроАльянс"	Инженер-технолог	
2008 г.	Наст. время	ООО "ПрофСпецПоставка"	Руководитель отдела корпоративного развития по совместительству	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет
Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет

Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):
     Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Магдиева Регина Бондовна
Год рождения: 1977

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006 г.	2007 г.	ООО "ТекстильпромЛТД"	Главный бухгалтер	
2007 г.	2010 г.	"ЮтаИнвест"	Главный бухгалтер	
2010 г.	Наст. время	ООО "ПрофСпецПоставка"	Главный бухгалтер	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет

Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):
Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Хренов Алексей Михайлович
Год рождения: 1974

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
Январь 2006 г.	Июнь 2006 г.	ООО "ПромМастер"	Генеральный директор	
Июнь 2006 г.	Наст. время	ООО "ПрофСпецПоставка"	Генеральный директор	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет

Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):
Лицо указанных должностей не занимало
5.2.2. Информация о единоличном исполнительном органе эмитента

ФИО: Букало Алексей Анатольевич
Год рождения: 1975
Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
Январь 2006 г.	Август 2006 г.	ООО "Чайковская текстильная компания"	Главный инженер компании	
Сентябрь 2006 г.	Март 2007 г.	ЗАО "Текстильная торговая компания "Чайковский текстиль", филиал "Текстиль-Сервис"	Директор филиала	
Апрель 2007 г.	Март 2009 г.	ООО "Чайковская текстильная компания"	Исполнительный директор	
Апрель 2009 г.	Июнь 2009 г.	ООО "Чайковская текстильная компания"	Главный инженер	
Июль 2009 г.	Октябрь 2009 г.	ЗАО "Текстильная торговая компания "Чайковский текстиль"	Заместитель директора бизнес-направления "Нефтегаз"	
Октябрь 2009 г.	Наст. время	ООО "ПрофСпецПоставка"	Заместитель Генерального директора	
Ноябрь 2009 г.	Наст. время	ОАО Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"	Генеральный директор по совместительству	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет
Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет

Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):
Лицо указанных должностей не занимало
5.2.3. Состав коллегиального исполнительного органа эмитента
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен
5.3. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов управления (за исключением физического лица, осуществляющего функции единоличного исполнительного органа управления эмитента). Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год:
Единица измерения: руб.
Совет директоров

Вознаграждение	0	
Заработная плата	0	
Премии	0	
Комиссионные	0	
Льготы	0	
Компенсации расходов	0	
Иные имущественные представления	0	
Иное	0	
ИТОГО	0	
Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Соглашений относительно всех видов вознаграждений членам Совета директоров, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, за последний завершенный финансовый год и за отчетный период не существует.

Размер вознаграждения по данному органу по итогам работы за последний завершенный финансовый год, который был определен (утвержден) уполномоченным органом управления эмитента, но по состоянию на момент окончания отчетного периода не был фактически выплачен:
Указанных фактов не было
Дополнительная информация:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.
5.4. Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Приводится полное описание структуры органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента и их компетенции в соответствии с уставом (учредительными документами) эмитента:
Контроль за финансово-хозяйственной деятельностью Общества осуществляется Ревизионной комиссией. Состав Ревизионной комиссии 3 человека. В необходимых случаях Ревизионная комиссия может привлекать к своей работе  специалистов  для  выполнения конкретных поручений. Срок полномочий Ревизионной комиссии – 1 год. Порядок деятельности ревизионной комиссии определяется Положением о Ревизионной комиссии.
   Ревизионная  комиссия  избирается  из  числа акционеров или их представителей общим собранием акционеров простым большинством голосов акционеров- владельцев голосующих акций Общества, принимающих участие в общем собрании акционеров.    Членами ревизионной комиссии не могут быть члены Совета директоров, Генеральный директор,  главный бухгалтер Общества.    Ревизионная комиссия в своей работе подотчетна только общему собранию акционеров. 
   Проверки осуществляются ревизионной комиссией по поручению общего собрания,  по просьбе Совета  директоров,  по собственной инициативе или по требованию акционеров, владеющих в совокупности не менее 10 процентами акций по их суммарной номинальной стоимости.
   Члены ревизионной комиссии вправе требовать от членов Совета директоров, от Генерального директора предоставления  всех необходимых документов и личных объяснений.    Результаты проверок  ревизионная комиссия представляет общему собранию или Совету директоров.
   Ревизионная  комиссия составляет заключение по годовым отчетам и балансам, без которого общее собрание не может утвердить годовой отчет.
   Если возникла серьезная угроза интересам Общества, члены ревизионной комиссии обязаны потребовать созыва внеочередного собрания.
   К компетенции ревизионной комиссии относятся следующие вопросы:
 1)  в любое время проводить проверки финансово-хозяйственной деятельности Общества и иметь доступ ко всей документации,      касающейся его деятельности;
 2)  контролировать своевременность предоставления бухгалтерской отчетности и правильность ведения бухгалтерского учета;
 3)  фиксировать нарушения работниками и должностными лицами Общества нормативно-правовых актов, Устава, положений,      правил и инструкций;
 4)  составлять заключения по квартальным, полугодовым и годовым балансам и отчетам;
 5)  проводить проверки годовых отчетов и бухгалтерских балансов Общества до их утверждения общим собранием акционеров Общества;
 6)  привлекать по контракту специалистов и независимых аудиторов, в случае необходимости;
 7)  вести анализ эффективности финансово-хозяйственной деятельности Общества;
 8)  контролировать выполнение решений общего собрания акционеров Общества, исполнительного органа и Совета директоров Общества;
 9)  проводить анализ соответствия действий исполнительного органа Общества (в том числе заключаемых им сделок) предоставленным ему полномочиям;
10)  контролировать соблюдение прав акционеров должностными лицами и органами Общества;
11)  обеспечивать сохранность конфиденциальных сведений, составляющих служебную и коммерческую тайну Общества.
   А у д и т
   Внутренний  аудит осуществляется ревизионной комиссией Общества.
   Годовой  отчет (счет прибылей и убытков) представляется общему собранию акционеров и в государственные налоговые органы только с заключением внешнего аудитора. 
   В Обществе может проводиться внеплановая аудиторская проверка: 
 1. по  основаниям,  предусмотренным действующим законодательством;
 2. по решению Совета директоров;
 3. по решению компетентных органов в соответствии с действующим законодательством;
 4. по решению общего собрания акционеров, в случае, если компетенции Ревизионной комиссии не достаточно или общее собрание не утвердило заключение Ревизионной комиссии;
 5. по требованию акционеров, владеющих в совокупности не менее чем 10 процентов голосующих акций Общества,  при этом оплата услуг аудитора осуществляется за счет средств этих акционеров.
   Оплата услуг аудитора, за исключением п.10.10.5.Устава Общества, производится за счет средств Общества.
   Аудитор может присутствовать на общем собрании акционеров.

Эмитентом утвержден (одобрен) внутренний документ, устанавливающий правила по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации
Сведения о наличии документа по предотвращению использования служебной (инсайдерской) информации:
В Обществе действует Положение о коммерческой тайне ОАО Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ", принятое на годовом общем собрании акционеров 30 июня 2011 г.
Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен его полный текст: http://ksf.omig.ru
5.5. Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия
ФИО: Дмитриева Ирина Аркадиевна
(председатель)
Год рождения: 1959

Образование:
Высшее.
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006 г.	2008 г.	ООО "ПромМастер"	Генеральный директор	
2008 г.	Наст. время	ООО "ПрофСпецПоставка"	Начальник отдела продаж	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет

Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):
Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Вирясова Наталья Петровна
Год рождения: 1982

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006 г.	2007 г.	ООО "Юристъ-Гардарика"	Менеджер по продажам	
2007 г.	2009 г.	Производственный департамент "Основы Безопасности"	Менеджер по продажам	
2009 г.	Наст. время	ООО "ПрофСпецПоставка"	Менеджер МТО	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет

Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):
Лицо указанных должностей не занимало

ФИО: Минаева Анна Сергеевна
Год рождения: 1986

Образование:
Высшее
Все должности, занимаемые данным лицом в эмитенте и других организациях за последние 5 лет и в настоящее время, в том числе по совместительству

Период	Наименование организации	Должность	
с	по			
2006 г.	2007 г.	МНПЦ "Мидас"	Менеджер	
2007 г.	Наст. время	ООО "ПрофСпецПоставка"	Старший менеджер по работе с клиентами	

Доли участия в уставном капитале эмитента/обыкновенных акций не имеет

Количество акций эмитента каждой категории (типа), которые могут быть приобретены лицом в результате осуществления прав по принадлежащим ему опционам эмитента: эмитент не выпускал опционов
Доли участия лица в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) дочерних и зависимых обществ эмитента
Лицо указанных долей не имеет

Сведения о характере любых родственных связей с иными лицами, входящими в состав органов управления эмитента и/или органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Указанных родственных связей нет

Сведения о привлечении лица к административной ответственности за правонарушения в области финансов, налогов и сборов, рынка ценных бумаг или уголовной ответственности (наличии судимости) за преступления в сфере экономики или за преступления против государственной власти:
Лицо к указанным видам ответственности не привлекалось

Сведения о занятии лицом должностей в органах управления коммерческих организаций в период, когда в отношении указанных организаций было возбуждено дело о банкротстве и/или введена одна из процедур банкротства, предусмотренных законодательством Российской Федерации о несостоятельности (банкротстве):
Лицо указанных должностей не занимало
5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента
Сведения о размере вознаграждения по каждому из органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью. Указываются все виды вознаграждения, в том числе заработная плата, премии, комиссионные, льготы и (или) компенсации расходов, а также иные имущественные представления, которые были выплачены эмитентом за последний завершенный финансовый год:
Единица измерения: руб.
Наименование органа контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента: Ревизионная комиссия.

Вознаграждение	0	
Заработная плата	0	
Премии	0	
Комиссионные	0	
Льготы	0	
Компенсации расходов	0	
Иные имущественные представления	0	
Иное	0	
ИТОГО	0	

Cведения о существующих соглашениях относительно таких выплат в текущем финансовом году:
Не существует.

Размер вознаграждения по данному органу по итогам работы за последний завершенный финансовый год, который был определен (утвержден) уполномоченным органом управления эмитента, но по состоянию на момент окончания отчетного периода не был фактически выплачен:
Указанных фактов не было

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента
Единица измерения: руб.

Наименование показателя	2 кв. 2011	
Среднесписочная численность работников, чел.	185	
Доля сотрудников эмитента, имеющих высшее профессиональное образование, %	                   5,4	
Объем денежных средств, направленных на оплату труда	10 539 900	
Объем денежных средств, направленных на социальное обеспечение	0	
Общий объем израсходованных денежных средств	10 539 900	

Работниками эмитента 16.01.1997 г. создана Первичная профсоюзная организация ОАО Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ" г.Кимовска Тульской области Общероссийской общественной организации - Российского профессионального союза работников текстильной и легкой промышленности.
   Основные цели деятельности:
  1. Представительство и защита социально-трудовых и конституционных прав, производственных, профессиональных, экономических и социальных интересов членов Профсоюза перед работодателями, их объединениями, в федеральных органах государственной власти, в органах исполнительной власти субъектов Российской Федерации, в органах местного самоуправления и иных органах и организациях, в том числе по вопросам:
     - системы оплаты труда и ее совершенствования;
     - занятости;
     - улучшения условий и охраны труда, окружающей среды;
     - и другим вопросам социально-трудового характера.
   2. Осуществление профсоюзного контроля за соблюдением работодателями и их представителями законодательства Российской Федерации о труде, иных правовых нормативных актов, содержащих нормы трудового права.
   3. Координация действий, укрепление единства и солидарности членов организации Профсоюза, а также профсоюзного движения в целом.
5.8. Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале эмитента
VI. Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
6.1. Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента
Общее количество лиц, зарегистрированных в реестре акционеров эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала: 26
Общее количество номинальных держателей акций эмитента: 0
6.2. Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций
Участники (акционеры) эмитента, владеющие не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций

Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка".
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПрофСпецПоставка".
Место нахождения
117465 Россия, г.Москва, Генерала Тюленева 4 "А" стр. 1
ИНН: 7728559598
ОГРН: 1057748309277
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 96.36
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 96.36
Участники (акционеры) данного лица, владеющие не менее чем 20 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 20 процентами его обыкновенных акций
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка".
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПрофСпецПоставка".
Место нахождения
117465 Россия, г.Москва, Генерала Тюленева 4 "А" стр. 1
ИНН: 7728559598
ОГРН: 1057748309277
Доля лица в уставном капитале акционера (участника) эмитента, %: 0
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 96.36
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %: 96.36
6.3. Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента, наличии специального права ('золотой акции')
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в федеральной собственности, %
Указанной доли нет
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в собственности субъектов Российской Федерации), %
Указанной доли нет
Размер доли уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента, находящейся в муниципальной собственности, %
Указанной доли нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом - акционерным обществом ('золотой акции'), срок действия специального права ('золотой акции')
Указанное право не предусмотрено
6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента
Ограничений на участие в уставном (складочном) капитале эмитента нет
6.5. Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного (складочного) капитала (паевого фонда) или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а для эмитентов, являющихся акционерными обществами, - также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, или за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания отчетного квартала, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет, а также за последний квартал по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний.
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 26.05.2006
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Финансово-промышленная компания "РИФ".
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "ФПК "РИФ"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 92.9
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 92.9

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 22.09.2006
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество "Финансово-промышленная компания "РИФ".
Сокращенное фирменное наименование: ОАО "ФПК "РИФ"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 96.36
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 96.36

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 21.05.2007
Список акционеров (участников)
ФИО: Гаджие Салих Гиланиевич
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.18
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.18

ФИО: Хренов Алексей Михайлович
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 48.18
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 48.18

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 08.05.2008
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПрофСпецПоставка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 96.36
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 96.36

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 22.05.2009
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПрофСпецПоставка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 96.36
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 96.36

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 24.05.2010
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПрофСпецПоставка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 96.36
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 96.36

Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров (участников) эмитента: 25.05.2011
Список акционеров (участников)
Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "ПрофСпецПоставка"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "ПрофСпецПоставка"
Доля участия лица в уставном капитале эмитента, %: 96.36
Доля принадлежавших лицу обыкновенных акций эмитента, %: 96.36
6.6. Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность
Указанных сделок не совершалось
6.7. Сведения о размере дебиторской задолженности
На дату окончания отчетного квартала
Единица измерения: руб.

Вид дебиторской задолженности	Срок наступления платежа	
	До 1 года	Свыше 1 года	
Дебиторская задолженность покупателей и заказчиков	2 490 483	27 517	
в том числе просроченная	0	x	
Дебиторская задолженность по векселям к получению	0	0	
в том числе просроченная	0	x	
Дебиторская задолженность участников (учредителей) по взносам в уставный капитал	0	0	
в том числе просроченная	0	x	
Дебиторская задолженность по авансам выданным	0	0	
в том числе просроченная	0	x	
Прочая дебиторская задолженность	244 130	115 870	
в том числе просроченная	0	x	
Итого	2 734 613	143 387	
в том числе просроченная	0	x	
Дебиторы, на долю которых приходится не менее 10 процентов от общей суммы дебиторской задолженности за указанный отчетный период
Указанных дебиторов нет
VII. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация
7.1. Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
Не указывается в данном отчетном квартале
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал
Форма: Приказ N 67н от 22.07.2003
Бухгалтерский баланс
на 30 июня 2011 г.
		Коды	
Форма № 1 по ОКУД	0710001	
	Дата	30.06.2011	
Организация: Открытое акционерное общество Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"	по ОКПО	05241978	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7115000627	
Вид деятельности	по ОКВЭД	18.21	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 711500 Россия, Тульская область, г.Кимовск, Коммунистическая 1/3			

АКТИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
I. ВНЕОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Нематериальные активы	1110	28	26	
Результаты исследований и разработок	1120	0	0	
Основные средства	1130	8 702	8 562	
Доходные вложения в материальные ценности	1140	0	0	
Финансовые вложения	1150	0	0	
Отложенные налоговые активы	1160	2 777	2 777	
Прочие внеоборотные активы	1170	202	357	
ИТОГО по разделу I	1100	11 709	11 722	
II. ОБОРОТНЫЕ АКТИВЫ				
Запасы	1210	1 058	1 272	
сырье, материалы и другие аналогичные ценности	12101	751	813	
животные на выращивании и откорме		0	0	
затраты в незавершенном производстве (издержках обращения)	12102	94	83	
готовая продукция и товары для перепродажи	12103	191	173	
товары отгруженные		0	0	
расходы будущих периодов	12104	22	203	
прочие запасы и затраты	12105	0	0	
Налог на добавленную стоимость по приобретенным ценностям	1220	3	3	
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются более чем через 12 месяцев после отчетной даты)	230	0	0	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	231			
Дебиторская задолженность (платежи по которой ожидаются в течение 12 месяцев после отчетной даты)	1230	664	2 878	
покупатели и заказчики (62, 76, 82)	241			
Краткосрочные финансовые вложения (56,58,82)	1240	0	0	
Денежные средства	1250	15	51	
Прочие оборотные активы	1260	57	306	
ИТОГО по разделу II	1200	1 797	4 510	
БАЛАНС	300	13 506	16 232	

ПАССИВ	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
III. КАПИТАЛ И РЕЗЕРВЫ				
Уставный капитал	1310	17	17	
Собственные акции, выкупленные у акционеров	1320	0	0	
Добавочный капитал	1350	10 586	10 586	
Резервный капитал	1360	4	4	
резервы, образованные в соответствии с законодательством	13601	4	4	
резервы, образованные в соответствии с учредительными документами	13602	0	0	
Нераспределенная прибыль (непокрытый убыток)	1370	-18 578	-18 960	
ИТОГО по разделу III	1300	-7 971	-8 353	
IV. ДОЛГОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Заемные средства	1410	0	0	
Отложенные налоговые обязательства	1420	46	46	
Прочие долгосрочные обязательства	1450	0	0	
ИТОГО по разделу IV	1400	46	46	
V. КРАТКОСРОЧНЫЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА				
Заемные средства	1510	11 438	10 553	
Кредиторская задолженность	1520	9 566	13 579	
поставщики и подрядчики	15201	197	859	
задолженность перед персоналом организации	15202	582	1 067	
задолженность перед государственными внебюджетными фондами	15203	664	772	
задолженность по налогам и сборам	15204	1 678	2 581	
прочие кредиторы	15205	6 445	8 300	
Задолженность перед участниками (учредителями) по выплате доходов	630			
Доходы будущих периодов	1530	427	407	
Резервы предстоящих расходов	1540	0	0	
Прочие краткосрочные обязательства	1550	0	0	
ИТОГО по разделу V	1500	21 431	24 539	
БАЛАНС	700	13 506	16 232	

СПРАВКА О НАЛИЧИИ ЦЕННОСТЕЙ, УЧИТЫВАЕМЫХ НА ЗАБАЛАНСОВЫХ СЧЕТАХ	
Наименование показателя	Код строки	На начало отчетного года	На конец отчетного периода	
1	2	3	4	
Арендованные основные средства	910	0	0	
в том числе по лизингу	911	0	0	
Товарно-материальные ценности, принятые на ответственное хранение	920	0	0	
Товары, принятые на комиссию	930	0	0	
Списанная в убыток задолженность неплатежеспособных дебиторов	940	0	0	
Обеспечения обязательств и платежей полученные	950	0	0	
Обеспечения обязательств и платежей выданные	960	0	0	
Износ жилищного фонда	970	0	0	
Износ объектов внешнего благоустройства и других аналогичных объектов	980	0	0	
Нематериальные активы, полученные в пользование	990	0	0	

Руководитель Букало А.А.                    Главный бухгалтер Безверхая Т.И.                     28 июля 2011 г
Отчет о прибылях и убытках
за 6 месяцев 2011 г.
		Коды	
Форма № 2 по ОКУД	0710002	
	Дата	30.06.2011	
Организация: Открытое акционерное общество Кимовская швейная фабрика "ОМИЖ"	по ОКПО	05241978	
Идентификационный номер налогоплательщика	ИНН	7115000627	
Вид деятельности	по ОКВЭД	18.21	
Организационно-правовая форма / форма собственности: открытое акционерное общество	по ОКОПФ / ОКФС		
Единица измерения: тыс. руб.	по ОКЕИ	384	
Местонахождение (адрес): 711500 Россия, Тульская область, г.Кимовск, Коммунистическая 1/3			

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
1	2	3	4	
Доходы и расходы по обычным видам деятельности				
Выручка (нетто) от продажи товаров, продукции, работ, услуг (за минусом налога на добавленную стоимость, акцизов и аналогичных обязательных платежей)	2110	17 824	8 397	
Себестоимость проданных товаров, продукции, работ, услуг	2120	-17 945	-9 416	
Валовая прибыль (убыток)	2100	-121	-1 019	
Управленческие расходы	2220	0	0	
Прибыль (убыток) от продаж	2200	-121	-1 019	
Прочие доходы и расходы				
Проценты к получению	060	0	0	
Проценты к уплате	070	0	0	
Доходы от участия в других организациях	2310	0	0	
Прочие доходы	2340	23	532	
Прочие расходы	2350	-284	-660	
Прибыль (убыток) до налогообложения	2300	-382	-1 147	
Отложенные налоговые активы	141	0	0	
Отложенные налоговые обязательства	142	0	0	
Текущий налог на прибыль	2410	0	0	
Чистая прибыль (убыток) отчетного периода	2400	-382	-913	
СПРАВОЧНО:				
Постоянные налоговые обязательства (активы)	200			
Базовая прибыль (убыток) на акцию	201			
Разводненная прибыль (убыток) на акцию	202			

Наименование показателя	Код строки	За отчетный период	За аналогичный период предыдущего года	
		прибыль	убыток	прибыль	убыток	
1	2	3	4	5	6	
Штрафы, пени и неустойки признанные или по которым получены решения суда (арбитражного суда) об их взыскании	210	0	0	0	0	
Прибыль (убыток)  прошлых лет	220	0	0	0	0	
Возмещение убытков, причиненных неисполнением или ненадлежащим исполнением обязательств	230	0	0	0	0	
Курсовые разницы по операциям в иностранной валюте	240	0	0	0	0	
Отчисления в оценочные резервы	250	0	0	0	0	
Списание дебиторских и кредиторских задолженностей, по которым истек срок исковой давности	260	0	0	0	0	

Руководитель Букало А.А.                    Главный бухгалтер Безверхая Т.И.                     28 июля 2011 г.

7.3. Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год
Эмитент не составляет сводную (консолидированную) бухгалтерскую отчетность
Основание, в силу которого эмитент не обязан составлять сводную (консолидированную) бухгалтерскую отчетность:
Эмитент не составляет сводную (консолидированную) бухгалтерскую отчетность в связи с тем, что у эмитента нет обособленных подразделений.
7.4. Сведения об учетной политике эмитента
В учетную политику, принятую эмитентом на текущий финансовый год, в отчетном квартале изменения не вносились.
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж
Эмитент не осуществляет экспорт продукции (товаров, работ, услуг)
7.6. Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года
Общая стоимость недвижимого имущества на дату окончания отчетного квартала, руб.: 13 808 000
Величина начисленной амортизации на дату окончания отчетного квартала, руб.: 7 970 205
Величина начисленной амортизации за период с 01.01.2011 г. по 30.06.2011 г., руб.: 140526
Сведения о существенных изменениях в составе недвижимого имущества эмитента, произошедшие в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала
Существенных изменений в составе недвижимого имущества в течении 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала не было

Сведения о любых приобретениях или выбытии по любым основаниям любого иного имущества эмитента, если балансовая стоимость такого имущества превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, а также сведения о любых иных существенных для эмитента изменениях, произошедших в составе иного имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала:
Указанных изменений не было
7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента
Эмитент не участвовал/не участвует в судебных процессах, которые отразились/могут отразиться на финансово-хозяйственной деятельности, в течение трех лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала
VIII. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте
8.1.1. Сведения о размере, структуре уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Размер уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента на дату окончания последнего отчетного квартала, руб.: 17 134
Обыкновенные акции
Общая номинальная стоимость: 17 134
Размер доли в УК, %: 100
Привилегированные
Общая номинальная стоимость: 0
Размер доли в УК, %: 0
8.1.2. Сведения об изменении размера уставного (складочного) капитала (паевого фонда) эмитента
Изменений размера УК за данный период не было
8.1.3. Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента
За отчетный квартал
Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента, формирующихся за счет его чистой прибыли
Наименование фонда: Резервный фонд.
Размер фонда, установленный учредительными документами: 10% уставного капитала.
Размер фонда в денежном выражении на дату окончания отчетного периода, руб.: 4 000
Размер фонда в процентах от уставного (складочного) капитала (паевого фонда): 23.3
Размер отчислений в фонд в течение отчетного периода: 0
Размер средств фонда, использованных в течение отчетного периода: 0
Направления использования данных средств:
Не использовались.

8.1.4. Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента
Наименование высшего органа управления эмитента: Общее собрание акционеров.
Порядок уведомления акционеров (участников) о проведении собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Общество обязано не позднее 20 календарных дней до даты проведения собрания акционеров уведомить акционеров о собрании  с указанием:
 - формы проведения общего собрания акционеров (собрание или заочное голосование);
 - даты и времени проведения собрания;
 - места проведения собрания акционеров;
 - перечня вопросов,  включенных в повестку дня собрания акционеров;
 - даты составления списка акционеров,  имеющих право на участие в общем собрании акционеров;
 - материалы  по  вопросам повестки дня собрания акционеров или сведения о том, в каком порядке можно с ними ознакомиться.
   Кроме того, в случае включения в повестку дня вопроса, голосование по которому может  повлечь  возникновение у акционеров права выкупа Обществом у них принадлежащих акций, в уведомлении должно быть указано:
 - о  наличии  у  акционеров права требовать выкупа Обществом у них принадлежащих акций;
 - о цене выкупа акций;
 - о порядке осуществления выкупа.
   Уведомление акционеров о проведении общего собрания акционеров осуществляется путем направления заказного письма или вручения каждому из указанных лиц под роспись.
   Повестка дня не может быть изменена после объявления.
Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
Внеочередные собрания созываются по любым вопросам, отнесенным к компетенции общего собрания акционеров, Советом  директоров, ревизионной комиссией (ревизором),  аудитором или по требованию акционеров, владеющих в совокупности не менее 10 процентами голосов Общества.
Порядок определения даты проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента:
Годовое собрание проводится не ранее 2 и не позднее 6 месяцев после окончания финансового года. Годовое собрание утверждает годовой отчет Общества и иные документы в соответствии с п.7.2.11. настоящего Устава,  определяет основные направления деятельности,  распределяет прибыль, избирает Совет директоров, членов Ревизионной комиссии, утверждает аудитора Общества и решает  другие вопросы.
Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
Акционеры, владеющие в совокупности не менее 2 процентами голосов  Общества, в  срок не позднее 30 дней после окончания финансового года имеют право внести вопросы в  повестку дня годового  общего собрания акционеров и предложить кандидатуры для избрания в состав Совета директоров, Ревизионной комиссии, Счетной комиссии Общества. Совет  директоров  Общества  в  течение  5 дней после окончания срока приема предложений акционеров обязан  рассмотреть поданные  предложения  и в случае отказа в течение 3 дней направить акционерам свое решение об отказе о включении  предложений в  повестку дня и кандидатур в бюллетень для голосования. Совет директоров не имеет права отказать  акционерам,  за исключением случаев, предусмотренных действующим законодательством.
Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
Лицам, имеющим право на участие  в общем собрании акционеров, должна быть доступна информация (материалы), предоставляемая для  проведения  общего собрания акционеров, в течение 20 дней до проведения собрания.  Место и время для ознакомления с такой информацией указывается в сообщении о проведении общего собрания акционеров.
Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров (участников) эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
Решения, принятые общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование.
8.1.5. Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала (паевого фонда) либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций
Указанных организаций нет
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом
За отчетный квартал
Указанные сделки в течение данного периода не совершались
8.1.7. Сведения о кредитных рейтингах эмитента
Известных эмитенту кредитных рейтингов нет
8.2. Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента
Категория акций: обыкновенные
Номинальная стоимость каждой акции (руб.): 0.5

Количество акций, находящихся в обращении (количество акций, которые не являются погашенными или аннулированными): 34 268
Количество дополнительных акций, находящихся в процессе размещения (количество акций дополнительного выпуска, в отношении которого не осуществлена государственная регистрация отчета об итогах их выпуска): 0
Количество объявленных акций: 34 268
Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
Количество дополнительных акций, которые могут быть размещены в результате конвертации размещенных ценных бумаг, конвертируемых в акции, или в результате исполнения обязательств по опционам эмитента: 0

Выпуски акций данной категории (типа):

Дата государственной регистрации	Регистрационный номер	
07.12.1992	66-1-П-42	

Права, предоставляемые акциями их владельцам:
- получать  полную информацию о деятельности Общества,  знакомиться с документами финансовой отчетности и  другой документацией, предусмотренной действующим законодательством   в установленном Советом директоров порядке;
 - обращаться с вопросами, пожеланиями в органы управления, Ревизионную комиссию Общества;
 - уступать принадлежащие им акции,  дарить и завещать акции в наследство;
 - в приоритетном порядке приобретать акции последующих  выпусков;
 - участвовать в управлении делами  Общества,  в  работе  общих собраний акционеров с правом решающего голоса;
 - вносить предложения по избранию кандидатур в  руководящие  и контрольные органы Общества в порядке,  предусмотренном настоящим Уставом, внутренними нормативными документами; 
 - получать часть прибыли (дивиденды) от его деятельности;
 - требовать выкупа Обществом акций в порядке, определенном действующим законодательством;
 - в случае ликвидации Общества на получение в стоимостной форме, пропорциональной их акциям, части делимой собственности, объявленной как результат окончательного расчета.
   Осуществлять иные права, предусмотренные Уставом Общества и действующим законодательством Российской Федерации.
Иные сведения об акциях, указываемые эмитентом по собственному усмотрению:
иных сведений нет.

8.3. Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента
8.3.1. Сведения о выпусках, все ценные бумаги которых погашены (аннулированы)
Указанных выпусков нет
8.3.2. Сведения о выпусках, ценные бумаги которых находятся в обращении
Указанных выпусков нет
8.3.3. Сведения о выпусках, обязательства эмитента по ценным бумагам которых не исполнены (дефолт)
Указанных выпусков нет
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (предоставивших) обеспечение по облигациям выпуска
Эмитент не размещал облигации с обеспечением, обязательства по которым еще не исполнены
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска
Эмитент не размещал облигации с обеспечением, которые находятся в обращении (не погашены) либо обязательства по которым не исполнены (дефолт)
8.5.1. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям с ипотечным покрытием
Эмитент не размещал облигации с ипотечным покрытием, обязательства по которым еще не исполнены
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента

Лицо, осуществляющее ведение реестра владельцев именных ценных бумаг эмитента: регистратор
Сведения о регистраторе
Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Сервис-Реестр", которое является правопреемником присоединившегося регистратора ЗАО "М-Реестр".
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО "Сервис-Реестр"
Место нахождения: 107045, г.Москва, ул.Сретенка, д.12.
ИНН: 8605006147
ОГРН: 1028601354055
Данные о лицензии на осуществление деятельности по ведению реестра владельцев ценных бумаг
Номер: 1028601354055
Дата выдачи: 02.03.2004
Дата окончания действия:
Бессрочная
Наименование органа, выдавшего лицензию: ФКЦБ (ФСФР) России
Дата, с которой регистратор осуществляет ведение реестра  владельцев ценных бумаг эмитента: 29.04.2010

У эмитента нет документарных ценных бумаг с обязательным централизованным хранением.
8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам
У эмитента нет импорта и экспорта капитала.
  Законодательные акты, регулирующие вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам: Налоговый кодекс РФ, Закон о валютном регулировании и контроле № 173-ФЗ от 10.12.2003 года.
8.8. Описание порядка налогообложения доходов по размещенным и размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента
Налогообложение по размещаемым эмиссионным ценным бумагам эмитента регулируется Налоговым кодексом Российской Федерации, а также иными нормативными правовыми актами Российской Федерации, принятыми в соответствии с Налоговым кодексом Российской Федерации.
  НАЛОГОВЫЕ СТАВКИ
  Порядок обложения физических лиц:
 - купонный доход: резиденты 13%;  нерезиденты 30%;
 - доход от реализации ценных бумаг: резиденты 13%;  нерезиденты 30%;
 - доход в виде дивидендов: резиденты 9%;  нерезиденты 30%.
  Порядок обложения юридических лиц:
 - купонный доход: резиденты 24%;  нерезиденты 20%;
 - доход от реализации ценных бумаг: резиденты 24%;  нерезиденты 20%;
 - доход в виде дивидендов: резиденты 9%;  нерезиденты 15%.
  Порядок и условия налогообложения физических и юридических лиц, являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации: общая сумма налога определяется как произведение ставки налога, установленной подпунктом 1 пункта 3 статьи 284 настоящего Кодекса, и разницы между суммой дивидендов, подлежащих распределению между акционерами (участниками) в текущем отчетном периоде, уменьшенной на суммы дивидендов, подлежащих выплате налоговым агентом в соответствии с пунктом 3 настоящей статьи в текущем налоговом периоде, и суммой дивидендов, полученных самим налоговым агентом в текущем отчетном (налоговом)  периоде и предыдущем отчетном (налоговом) периоде, если данные суммы дивидендов ранее не участвовали в расчете при определении облагаемого налогом дохода в виде дивидендов. В случае, если полученная разница отрицательна, обязанность по уплате налога не возникает и возмещение из бюджета не производится.
  Порядок и условия налогообложения физических лиц, не являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации: общая сумма налога определяется как произведение ставки налога (30%) на сумму выплачиваемых дивидендов в текущем налоговом периоде.
  Порядок и условия налогообложения юридических лиц, не являющихся налоговыми резидентами Российской Федерации: общая сумма налога определяется как произведение ставки налога (15%) на сумму выплачиваемых дивидендов в текущем налоговом периоде.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента
8.9.1. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента за 5 последних завершенных финансовых лет либо за каждый завершенный финансовый год, если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет
В течение указанного периода решений о выплате дивидендов эмитентом не принималось
8.9.2. Выпуски облигаций, по которым за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания последнего отчетного квартала, а если эмитент осуществляет свою деятельность менее 5 лет - за каждый завершенный финансовый год, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала, выплачивался доход
Эмитент не осуществлял эмиссию облигаций
8.10. Иные сведения
Иных сведений об эмитенте и его ценных бумагах нет.
8.11. Сведения о представляемых ценных бумагах и эмитенте представляемых ценных бумаг, право собственности на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками
Эмитент не является эмитентом представляемых ценных бумаг, право собственности                      
на которые удостоверяется российскими депозитарными расписками